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Hoy se presentan las pinturas 
rupestres de El Raso de Candeleda

A la una y media del mediodía de hoy habrán sido presentadas en El 
Raso (Candeleda) las pinturas rupestres encontradas recientemente en 
una roca, junto al camino que se ha abierto para facilitar a los 
excursionistas el acceso a la sierra de Gredos, evitando horas de camino a 
pie a quienes pretenden llegar al Almanzor desde El Raso. La 
presentación se complementará con la conferencia que por la tarde, a las 
ocho, pronunciará en el Museo Provincial de Belias Artes, en Avila, el 
catedrático Antonio Beltrán.

En un ambiente optimista
Se reúnen en Avila los alcaldes de 
las ciudades candidatas a albergar 
la Universidad Euroainericana

Sobre las dos y media de esta tarde, ya cerrada la edición de este 
reunirse en eí Ayuntamiento de Avila los 

alcaldes de Segovia, Emilio Zamarriego; San Lorenzo de El 
Escorial, Francisco Herranz; El Escorial, Javier de Vicente, y Avila, 
Mano Galán, El tema de la reunión que es ya la tercera que 
mantienen de forma conjunta estos alcaldes, es la Universidad 
Euroamericana y las acciones conjuntas que se están tomando para 
tratar de que su ubicación se realice de forma definitiva en España.

Las.pinturas desilusionan cuan
do se contemplan por vez pri
mera. Apenas perceptibles, y en 
tonos rojos, aparece, con dibujo 
muy simple a base de trazos, la 
figura de una cabra (de todas es 
la única de relativamente fácil 
identificación) y junto a ella otras 
líneas que, al parecer, se iden
tifican como personas y como 
parrillas. En otra piedra, una se
rie de trazos, menos nítidos, que 
pueden identificarse como una 
parrilla de mayor tamaño. Eso es 
todo, aunque en opinión de al
gunas personas del lugar, es po
sible que hubiera más. Estas son, 
sencillamente, las que han que
dado al descubierto al hacerse el 
camino de acceso a Gredos. En

Cuarto aniversario del Estatuto de Castilla y León
Juan Antonio Lorenzo destaca
como positivo el proceso de 
transferencias a la Comunidad

“El proceso de negociación de transferencias ha sido bueno para la 
Comunidad y el grado de aceptación, muy importante”, según manifestó 
ayer a EL DIARIO DE AVILA el consejero de Fomento de la Junta de 
Castilla y León, Juan Antonio Lorenzo, quien presidió un acto, en el 
Instituto Vasco de la Zarza, de nuestra capital, para conmemorar el IV 
aniversario de la sanción del Estatuto, que hoy se cumple.

Juan Antonio Lorenzo, a quien 
acompañaron las primeras au
toridades de la capital y pro
vincia, hizo un positivo balance 
de los cuatro años de autonomía, 
considerando que se habían re
cibido todas las transferencias 
contempladas en la primera fase 
y que se había cerrado el proceso 
de formación de la autonomía, 
zanjándose incluso, jurídica
mente, el tema de León y de 
Segovia, que en un principio han 
sido los más conflictivos. “En 
estos momentos —señaló des
pués— una vez cerrado el debate 
interno de la comunidad, lo que 

cuanto al tema de su descubri
miento, aunque se considera re
ciente (y de hecho hoy son pre
sentadas), parece ser que su exis
tencia era conocida por per
sonas mayores de El Raso, que 
nuncan dieron a estos escasos y 
poco visibles trazos ninguna im
portancia.

Personal del Museo provincial 
de Bellas Artes de Avila ha estado 
en varias ocasiones en el lugar 
en que se encuentran las pin
turas (cercano al Castro de El 
Raso, aunque a mayor altura) y 
de ellas se han obtenido calcos, 
algunos de los cuales le fueron 
enviados al catedrático de Pre
historia de la Universidad de 
Zaragoza, Antonio Beltrán, que 

más nos interesa es la adecua
ción de nuestra región, conjun
tamente con el resto del Estado 
Español, al conjunto de la CEE. 
Por ello estamos en un proceso 
de planificación económica, que 
permita tener los menores so
bresaltos en la integración”.

El consejero de Fomento res
pondió a las preguntas plantea
das por los alumnos y entregó 
banderas de la Comunidad y lo
tes de libros a los directores de 
los colegios de E.G.B. y F.P. de 
Avila capital y provincia.
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hoy será el encargado de hablar 
de las pinturas en una charla que 
llevará por título "La pintura 
rupestre esquemática; los ejem
plos de Avila". No obstante, todo 
el conocimiento que hasta hoy 
tiene el catedrático de estas pin
turas es a través de los calcos 
que se le enviaron. Habrá sido 
esta mañana cuando haya visto 
las pinturas por primera vez.

En este aspecto hay que re
cordar que hace aproximada
mente veinte años fueron halla
das en unas piedras del término 
municipal de Ojos Albos, situa
das a gran altura y dando vista a 
Los Callejones, por donde dis
curre el río Voltoya (aguas abajo 
de donde se ha construido la 
presa) unas pinturas también es
quemáticas. poco perceptibles y 
realizadas igualmente con trazos 
rojos, que tienen bastante simi
litud con estas de El Raso. Al
gunos estudios se realizaron, en
tonces. de aquellas pinturas de 
Ojos Albos, de las que. no obs
tante. nada se ha vuelto a saber.

Los actos conmemorativos del IV aniversario del Estatuto de Autonomía contaron en Avila con la presencia de Juan Antonio 
,Uo'’enzo VICTOR GO.NZALEZ

La reunión de hoy parece 
encararse con mayor optimis
mo que las anteriores, dadas 
las buenas perspectivas que 
medios diplomáticos parece que 
han encontrado. Ayer mismo, 
este periódico recogía las de
claraciones del consejero de 
Educación de la Embajada de 
la República Argentina en Es
paña, Juan Gregorio Lazcano, 
en las que decía poder afirmar 
"casi con absoluta seguridad" 
que la Universidad Euroame
ricana será ubicada en España.

La cita que hoy tienen los 
alcaldes, que anteriormente se 
reunieron en Segovia y San 
Lorenzo de El Escorial deberá 
servir para ultimar detalles so
bre los dossiers y ofertas que se 
presentarán al profesor De Vin- 
cenzi que llegará a nuestro país 
para tratar de este tema el pró
ximo lunes día 2.

DECLARACIONES DE 
NALDA

Por otra parte, el presidente 
de la Junta de Castilla y León, 
José Constantino Nalda, mani
festó ayer respecto a este asun
to que "cualquier valoración 
actual sería una osadía porque 
no se conoce ningún dato con
creto acerca de ella”. El pre
sidente del Gobierno autóno
mo dijo a la agencia "Efe” que 
cualquier actividad que genere 
ilusión e inversión es buena y 
contará“con el apoyo decidido 
del Gobierno autónomo”. Aña
dió no obstante, que si la uni
versidad privada quiere finan

ciación pública, "habría que 
matizar, ya que ha\ instalacio
nes universitarias públicas en 
la región que necesitan de apo
yo presupuestario”.

Entre tanto, continúan lle
gando al Ayuntamiento y a EL 
DIARIO DE AVILA muestras tie 
adhesión a este proyecto, cuan
do está- finalizando el plazo 
para realizar el dossier que se 
entregará al profesor De Vin- 
cenzi, y que incluirá las firmas 
y otras muestras de apoyo. Los 
últimos comunicados de apo
yo llegados a nuestra Redac
ción, que incluyen su colabo
ración al alcalde y Ayunta
miento pertenecen a la Junta 
Directiva del Colegio Oficial de 
Médicos de Avila y al Comité 
Ejecutivo Provincial de Nuevas 
Generaciones de Alianza Pú- 
pular, etc.

La Comisión de gobierno de 
la Diputación Provincial se ad
hirió ayer a este proyecto unU 
versitario y lo pide igualmente 
al resto de los poderes públi
cos, locales, regionales y na
cionales. La Diputación ofrece 
al consorcio promotor de la 
Universidad la apertura de ne
gociaciones con el fin de faci
litar posibles ayudas cultura
les, instrumentales, de servi
cios, de transportes, etc., den
tro de las posibilidades pre
supuestarias con que este or
ganismo cuenta. La propuesta 
fue hecha por el presidente de 
la Corporación y aprobada por 
unanimidad.
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Mañana, jueves, 26 de febrero
SANTORAL: Ss. Néstor, Félix 

Fortunato, Diodoro, Papias y 
Claudiano, mrs.; Andrés, Alejan
dro, Flavino, Faustino, Porfirio, 
Auspicio y Dionisio, obs.; Agríco
la, Arnoldo (beato) y Víctor, 
confesores.

Misa: De Feria.
Sol: 6,54 a 18,2.
Luna: 6,18 a 16,13.
Luna nueva el 28 en Piscis.

FARMACIAS
Hoy miércoles, día 25: Don Luis 

Guerras del Castillo. Alfonso de 
Montalvo, 28. Teléfono: 22 15 TJ.

Mañana jueves, día 26: Don Anto
nio F. de la Puente. Plaza de Santa 
Teresa, 6. Teléfono: 21 12 66.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telé

fono 22 00 20). 8 y 10,45. “NUEVE 
SEMANAS Y MEDIA”.

CINE REYES CATOLICOS.—Jueves, 
26 de febrero 9 noche: "CARMEN", 
del ciclo Godard. (Por cine-club 
G.E.C.A).
BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto todos 
los días de 7 tarde a 3 de la madruga
da. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E
DIA 24 DE FEBRERO

100.000 pesetas al número 9602.
1.250 pesetas al número 9601.
1.250 pesetas al número 9603.

TERMINACIONES

602: 5.000 pesetas. 
02: 500 pesetas.
2: 50 pesetas

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00.00: GuerraCivilespañola.01,00: ;
Noche de Alanda (Jesús Marchamalo). 
03,00: La radio en la radio. 06,00; De 
la noche al día (Ignacio Anz). 07,40; a 
Informativo regional y local. 08.00; |
España a las ocho. 08.30: Números j 
cantan (Cristina García Ramos). 09.00: 
Objetivo; Hora 13. 13.30; Informativo 
regional y local. 14.00; Diario ha- | 
blado de R.N.E. 14.30: Deportes. 15.00: 
Vuelva usted mañana. 16.00: Estudio 
1.503. 17.00: De boca en boca. 18.00: 
Vivir para vivir (Manuel Tone Iglesia). 
19.00; Apueste por una. 20.00: Follow 
Through. 20.30; La hora deportiva. 
21.3Ó. Radiodeporte. 22.00: Lo que el | 
tiempo se llevó (Carlos Tena). 23.00. 
Ultima edición.

ANTENA 3
0,00: Supergarcía en la hora cero 

(José María García). 1,30: Polvo de 
\Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcía en la hora cero (José 
María García). 6,30: El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30; El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral)^ 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila 
—Informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León

'' (Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3.. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
23,00; Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).
NOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIOSO

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1,000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

EL TIEMPO

Lluvias en el Noroeste y 
temperaturas diurnas agradables
Madrid. Efe.

Mañana habrá nubosidad abun
dante en Galicia y Asturias, con 
precipitaciones, informa el Institu
to Nacional de Meteorología.

El cielo estará nuboso en el resto 
del Cantábrico, Alto Ebro y Centro, 
y la nubosidad será escasa en las 
demás regiones de España, si bien 
abundarán las nieblas matinales 
en dichas zonas.

Los vientos soplarán débiles o 
encalmados, y las temperaturas se
rán agradables a mediodía.

La predicción hasta medianoche 
de hoy es de precipitaciones débi
les o moderadas en todas las regio
nes de la Península y Baleares, que 
serán más frecuentes por la maña
na en la mitad occidental y por la 
tarde en la mitad oriental y Balea
res.

MUSEOS
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes asábados, de 10 a 14y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14., Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.L
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc., de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles; Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos 
días, de lO a 13 y de 15,30 a 
Entrada: 10 pesetas.

los
21.

• Convento de Santa Teresa de
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21.

SE ALQUILAN VIVIENDAS A ESTRENAR 
— 4-dormitorios, baftoi asoo, cocina, salón.
—• Calefacción central con contador.
— C/ DE BURGOHONDO.
— AV. DE PORTUGAI- 

INFORMACION: /

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

Para hoy, día 25

PRIMERA CADENA
16,25: LA TARDE.
17,55; AVANCE TELEDIARIO.
18.00: BARRIO SESAMO.
18,25; LA ALEGRE PANDILLA.

- 18,50: TOCATA.
19,45; TODO QUEDA EN CASA.
20,30; TELEDIAR10-2.
21,05: AHI TE QUIERO VER 
22,05: LOS COLBY. El desdeñado. 
23,00: ESPAÑA EN GUERRA, 
23,50: TELEDIARIO-3.
TELEDEPORTE.

0,10; ESPECIAL INFORMATIVO. 
Resumen del debate en el Congre
so de los Diputados sobre el estado 
de la nación

1,00: TELEDEPORTE.
1,30: DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
.8,45: CARTA DE AJUSTE.

PREDICCION PARA EL VIERNES, 27

Nuboso el tercio norte peninsu
lar con algunas precipitaciones dé
biles en Galicia., Asturias, y puntos 
de las restantes regiones cantábri
cas, 'alto Ebro y Pirineo. En las 
restantes regiones la nubosidad 
será más bien escasa con forman- 
ción de numerosas nieblas en el 
interior peninsular más densas en 
los valles fluviales. Vientos mode
rados del SW. Temperaturas en 
ascenso.
PREDICCION PARA EL SABADO, 28

Parcialmente nuboso en el lito
ral cantábrico y Pirineos. Poco nu
boso o despejado en todas las 
demás regiones peninsulares e iri- 
sulares, con bancos de niebla ma
tinales.

Máxima de ayer 9,0°.
Mínima de hoy: 4,4°.
Precipitación: 8,9 L por m2.

AUTOBUSES
Salida de Avila

7 y 16,30
14
9,45; 16,45 y 19
16,45; 19 y 22
13 y 17,15
17,15
17,30
13,15
17,45
‘16,45

12,45
13,15 y 17,30
13,30 y 17,30
15,30
17
19 (sábados 17)
9.55, 13, y 18
(9,55 festivos)

Llegada a

Segovia: 8,15y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14,30 (V. y'1.) 
Madrid: 11,45; 18,45y21(L) 
Madrid: 18,45; 21 y24(F.) 
Horcajo T: 14,30 y 19,05 
Flores de Avila:.18,35 (L.) 
Serranillos: 19,30
Navaluenga: 14,45
V. del Obispo: 19,45 
Narrillos del Alamo: 19 
Cabezas del Villar. 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14,10y 18,10 
Arenas: 17,45
Parador G. 19,30 (menos D.) 
Riofrío, 19,50 (17,50 sábad.)

Hervás Piedrahíta-Bar- 
CO 12,55 y 20,20 (12:25).

13 y 18 (menos D) Barco de Av. 14,30 y 19,30 
18 (955 V. FssQ 
16,30;
13
13 y 17,30
17,30
16,15
13,45
13,45
17 (viernes)

Guijuelo: 19,45 (11,40) 
Pedro Bernardo: 19,30 
Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 13,50 y 18,20
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 (•)
P. Rodríguez: 15,15 (•)
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L.): De lunes a viernes.
(F.): Domingos y festivos. 
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Dr. Fleming, 3-bajo .
Tolf. 21 26 49 -21 22 22

PROGRAMAS DE T.V.E

8,59; APERTURA Y PRESENTA
CION

9,00; PLENO DEL CONGRESO 
DE LOS DIPUTADOS. “Debate so
bre el estado de la nación. 

14,00: DESPEDIDA Y CIERRE. 
15,45: CARTA DE AJUSTE.
15,59: APERTURA Y PRESENTA- ■ 

CION.
16,00; PLENO DEL CONGRESO 

DE LOS DIPUTADOS. Debate so
bre el estado de la nación, 

20,00: AGENDA INFORMATIVA. 
20,25: BALONCESTO. “Semifinal 

Copa Korak éntre los equipos 'Li
moges y CAI de Zaragoza.

22,05: FIN DE SIGLO.
23.50: LA VOZ HUMANA 
00,40;-TIEMPOS DE CREER 

0,55: DESPEDIDA Y CIERRE.

Para mañana, día 26
PRIMERA CADENA

7,30: BUENOS DIAS.

Salida de

Segovia: 9 v 19.15
Segovia: 9 y 14
Villacastín: 15
Madrid: 10; 14.30 y 20
Horcajo T.: 7.30 v 15
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7.15
Navaluenga: 15.15
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7.45 y 14.30 
Riocabado: 8.45 y 14.10
Arenas: 7
Barco de Avila: 6.45 
Riofrio: 8.15
Hervás-Béjar: 7.15 y 15.15 

Llegada a Avila

10.15 y 20.30 (L.)
10.15 y 15.15(5 L).
15.30 (M.)
12: 16.30 y 22 ,
9.20 y 16.30
920 (Lunes \ V)

16.45
9

16
9.20 \ 15.55
9.20 y 15.55

9.15
9.05

(16 F.)9J0v 17.46(18.33 F.)

Barco de A.: 8 y 16.20
Guijuelo: 7.40 (16.45 F.)
Pedro Bernardo: 6.15
Magazos: 7.30
Nava de Arévalo: 14.15
Arévalo: 15

9.30 y 19.45
9.28 (18.33 F.)
9.15
9.15
15.50
15,50

S. Martin de la V.: 7.30 9.30
S.Bartolomé de P.: 8.30 9.30
Pedro Rodríguez: 8 9,30

(L.): De lunes a viernes. 
(S/L): Sábados laborables. 
(M.): Viernes y mercados.
(F.): Domingos y festivos.

MISAS

Días laborables

Catedral: 8,30, 9,15 y 9,45.
S. Pedro: 10, 12 y 20.
Santiago: 11 y 19.
San Nicolás: 18 (Verano, 20)
San Antonio: 12 y 19. (verano, 20).
San Juan: 10 y 19,30. (verano, 20).
San Vicente: 12, y 19(verano, 19,30).
Inmac. Corazón M.®: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 9, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9,13y 20,30 

(verano, 20).
MM. Clarisas (Cordillas); 8,30.
MM. Adoratrices: 8.
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres); 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La Magdalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 8. 
MM. Agustinas (Gracia): 8. 
Institue. Charitas: 8,30. 
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30. 
Hospital Seg. Social: 19. 
Sant® Sonsoles: 18,

OCASO, S.A. 
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín dal Recreo, 2 
(Frente esteción de autobuses)

Telf. 21 12 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

9,10: FOLLOW ME.
9,25: LA CESTA DE LA COMPRA.
9,40; LA FUENTE DE PIEDRA.

10,10: ARTE Y TRADICIONES 
POPULARES.

10,30: AHI TE QUIERO VER
11,30: FORTUNA Y PODER
12,25: AVANCE TELEDIARIO.
12,30: LAS CUENTAS CLARAS.

(Repetición).
13,00; HONG KONG PHOOEY.
13,30; PROGRAMACION CENTROS

PERIFERICOS.
14,55: CONEXION CON LA PRO

GRAMACION NACIONAL. 
15,00; TELEDIARIO-1.
15,35; HOTEL.

"Sombras de duda". 2.^ parte.
16,25: LA TARDE.
17,55: AVANCE TELEDIARIO. 
18,00: BARRIO SESAMO.
18,25: EL KIOSCO. 
19,00; EL BIGOTE DE BABEL.
19,30; EL ARTE DE VIVIR 
20,00; MASH.

TELEFONOS
AVILA

Bomberos...................
Hospital Provincial....
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja...................
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Social 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía.........................
Policía Nacional.... 
Comisaría de Policía.
Guardia Civil............  
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal...
Telégrafos ........ .
Iberdureo, S.A.
Averías . .....................
RENFE .......................
Tele-Ruta................... (
Correos.......................
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE
Taxis noctuno..........

ARENAS DE SAN
Cruz Roja...................
Guardia Civil............
Ambulancias............

Policía Municipal ...
Ayuntamiento..........
Iberduero, S.A.
Averías.......................
Cruz Roja...................

220272
220188 

(91)4417222
211354 
224608
211959 
220149
211188

1 PEDRO
371466 
370004
370048 
370220 
370069 
370005

AREVALO
Cruz Roja...................
Guardia Civil............
Ambulancia..............  
Policía Municipal ... 
Iberduero, S.A.
Averías...................
Ayuntamiento..........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

370014
371466

300864
300011
300881
300092

340008
301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja.......... ..
Guardia Civil............
Ambulancia..............

y 
Policía Municipal ... 
Iberduero, S.A. 
Averías.......................
Ayuntamiento..........

CANDELEDA
Guardia Civil............
Policía Municipal...
Ayuntamiento..........

340470
340010
340336
340221
340701

340008
340013

380063
380033
380033

CEBREROS
Guardia Civil............
Ayuntamiento..........

8630006
8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil . . 
Ambulancia ... 
Ayuntamiento . 
Iberduero, S.A.
Averías. :........

(91)8625027 
(91)8625430 
(91 )8625002

(91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja.... 
Guardia Civil . 
Ayuntamiento

(91)8970102 
8970009 
8970013 
8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............
Ambulancia..............
Ayuntamiento..........
Cruz Roja...................

360022
360260
360001
360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil . 
Ambulancia . . 
Ayuntamiento 
Cruz Roja....

8660030
8660203
8660002

(91)8661214

20,30:
21,05:
21,40:
22,45:
00,15:

TELEDIARIO-2. 
EN PORTADA. 
NORTE Y SUR. 
DEBATE.
TELEDIARIO-3. 

TELEDEPORTE.
00,45; DESPEDIDA Y CIERRE.

SEGUNDA CADENA
18,45: CARTA DE AJUSTE.
18,59: APERTURA Y PRESENTA-

CION.
19,00:
19,20:
19,40;
20,00;
20,30:

DIBUJOS ANIMADOS.
HIJOS E HIJAS.
CURSO DE INGLES. 
AGENDA INFORMATIVA. 
EL PLUMIER.

"Los almendricos".
21,05; CINE CLUB. 

Ciclo; Cine italiano. 
"Bellísima".

23,05:
00,05:

Sonidos:
00,35:

FILA 7.
METROPOLIS.
Pretenders.
DESPEDIDA Y CIERRE.
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Simplemente,,, coincidencias
JOSE MARQUINA SANZ

“Los dioses no han hecho más que dos 
cosas perfectas: la mujer y la rosa”.

SOLON

... de forma que cualquier 
parecido con , la realidad es 
mera coincidencia. Este final 
de frase lo hemos visto publi
cado en más de un libro y visto 
en la pantalla momentos antes 
de la proyección de alguna 
película. Es una forma de de
cimos que lo que vemos o lee
mos no es lo que creemos por 
mucho que lo creamos; es sim
plemente una coincidencia.

Y es que la vida está llena de 
coincidencias. Abraham Lin
coln fue elegido presidente de 
los Estados Unidos en 1860 y 
Jhon F. Kennedy en 1960. Am
bos median 1,83 metros y sus 
apellidos tenían siete letras. 
Fueron asesinados en viernes, 
por balazos en la cabeza, dispa
rados desde atrás y en presen
cia de sus mujeres. Booth tiro
teó a Lincoln en el teatro Ford y 
se escondió en un almacén; 
Oswald disparó contra Kenne
dy desde un almacén y se ocul
to en un teatro. Ambos presun
tos asesinos fueron asesinados 
horas después de los magnici- 
duos por sospechosos venga
dores fanáticos.

Hace unos años, un compa
ñero de pupitre no pudo con
tarme a las 8,30 de la mañana la 
película de la noche anterior. 
Esa era la hora —fresca hora— 
para comenzar las clases. Toda 
la culpa la tuvo un sueño pro
vocador. Antonio, así espero 
que se siga llamando, consiguió 
hacerse con 10 millones de pe
setas mientras dormía, o sea lo 
estaba soñando. Como tenía 
fincas, optó por enterrarlos en 
una de ellas. Después de tapar 
bien el hoyo —mientras dor
mía y soñaba— miró al cielo y 
respiró satisfecho. En ese mo
mento sonó el despertador y la 
realidad de la habitación le 
impedía acordarse en qué finca 
—tenía muchas— había se
cuestrado sus 10 millones. Su 
rabia fue en aumento, pero un

Crítica desde 
Candeleda

Cualquiera que lea las noti
cias que aparecen en “El Diario” 
acerca de lo que acontece en 
Candeleda, recogerá siempre, sin 
duda alguna, la misma opinión, y 
es la de nuestro señor alcalde.

La existencia en nuestro mu
nicipio de fuerzas políticas dis
tintas —leáse I.U., A.P., C.D.S.— 
de las que recurre habitualmente 
el corresponsal, don Jesús Mon
forte, para obtener información 
acerca de la gestión municipal y 
en grado más elevado de com
portamiento ético en su labor 
como informador, le debieran 
obligar a contrastar la opinión 
del señor alcalde, con los pare
ceres de las mencionadas opcio
nes políticas. Ello contribuiría, 
sin duda, al fortalecimiento del 
sistema democrático.

Las informaciones últimas 
contadas por nuestro correspon
sal, o visto desde otra óptica, la 
propaganda gratuita de nuestro 
alcalde, es fruto de la inoperan
cia y la altanería, características 
.fundamentales que definen su 

; desgobierno.
Se acercan ya las elecciones 

; municipales, y nos encontramos 

momento después decidió se
guir durmiendo para poder 
continuar con el placentero 
sueño. Quizás encontrase la 
finca.

Se levantó una hora después 
con cierta sensación de pobre
za. Había perdido 10 millones. 
Pero hizo el firme propósito de 
retrasar una hora el desperta
dor desde ese día — Febrero— 
hasta fin de curso. Lo único 
que consiguió fue perder la 
primera hora de clase hasta el 
30 de Mayo y ganar el suspenso 
de la asignatura

Siempre se lamentó de la se
riedad y exceso de puntualidad 
de su despertador. ¿Por qué no 
se retrasó ese día? Cómo él 
decía, fue una coincidencia.

Richard Wagner fue un com
positor alemán que nació en 
1813. Su nombre tiene 13 le
tras. Escribió 13 óperas (“El 
anillo de nivelungo”, EÍ oro 
del Rin”, “La valquiria”, “Sigfri
do”, “El ocaso de los dioses”, 
“Tannhâuser", Lohengrin”, “Tris
tán e Isolda”, etc.,) los números 
de su año de nacimiento su
man 13. Sufrió 13 años de des
tierro. Su suegro Listz le visitó 
por última vez el 13 de enero de 
1883. Wagner falleció el 13 de 
febrero de ese mismo año.

Y siguiendo con las coinci
dencias, los estudiosos del te
ma dicen que el torero José 
Cubero “Yiyo” ocupaba la ha
bitación 103 de un hotel el día 
que murió. El mismo número 
que le tocó a Francisco Rivera 
“Paquirri” un año antes en Po
zoblanco, el día que se celebró 
su última y mortal corrida en la 
que contó con Yiyo como com
pañero de faena.

En el Hamlet de Shakespea
re, las coincidencias no son 
simples o, por lo menos, eso la 
parecía a Claudio en determi
nado momento de la represen
tación teatral.

Después de “morir” el rey de 
Dinamarca, su hermano Clau

CARTAS AL DIRECTOR
con un alcalde “acelerado” que 
pretende realizar en tres meses 
lo que ha sido incapaz de llevar a 
cabo en cuatro años.

Como nuestro Ayuntamiento 
está sin un duro, se recurre al 
crédito.

Como el tiempo que le resta 
es mínimo, adjudica obras sa
cándolas a subasta por el pro
cedimiento de urgencia, coinci
diendo su período de ejecución 
con el tiempo que queda hasta 
las elecciones municipales, im
portándole solamente la fachada, 
y no el resultado final. No da 
tiempo ni a fraguar el hormigón. 
¡De vergüenza!

La precipitación, aunque legal, 
se está utilizando para beneficio 
exqlusivo y particular, sin tener 
para nada en cuenta los inte
reses de los candeledanos.

Abundando en los dos pro
pósitos, recurre ahora al pueblo 
señor alcalde, para que seamos 
los candeledanos los que elabo
remos su programa electoral. El 
último recurso. La demagogia 
absoluta. Viniendo de usted, es 
la única lectura que se puede dar 
a este hecho.

Estamos ya demasiado hartos 
de sus palabras suaves, del diá
logo de sordos a que invita con 
asiduidad con la única finalidad 
de cubrir el expediente.

dio se casa con la reina —Ger
trudis— con la que mantenía 
relaciones.

Hamlet reflexionaba así: “En 
un mes... enrojecidos aún los 
ojos con el pérfido llanto se 
casó mi madre”. Le dolía la au
sencia de dolor en su madre 
por la muerte de su padre y la 
alegría de su nuevo casa
miento.

Hamlet finge volverse loco. 
Claudio quiere alegrar su tris
teza y su locura y llama a una 
compañía de cómicos para que 
hagan representaciones. Pero 
Hamlet —muy cuerdo— les 
dice cual ha de ser la represen
tación, a la cual asisten reyes y 
criados. Claudio entra en cóle
ra cuando comprende que es
tán representando el asesinato 
que él realizó sobre su propio 
hermano para casarse con la 
reinay convertirse en rey. Inte
rrumpe bruscámente la inter
pretación y los allí presentes 
comprenden la coincidencia.

Hamlet le dice a Claudio: 
“Los cómicos son sin duda, el 
epítome histórico de los siglos, 
y más te valdria tener después 
de muerto un mal epitafio que 
una mala reputación entre 
ellos mientras vivas”.

Hace unos días los medios 
de comunicación nos informa
ban de una noticia un tanto 
curiosa. Los estudiantes se ma
nifestaban frente al Congreso 
de los Diputados en busca del 
reconocimiento popular de 
ciertos derechos.

Paralelamente los policías, 
cumpliendo con su deber, arro
paban la agrupación de estu
diantes.

En cierto momento un sar
gento de policía se encontró 
con una cara conocida: su hijo. 
Cada uno iba a lo que iba. Des
pués de unas breves palabras, 
se separaron.

Al despedirse ambos, dijo el 
hijo ... y el padre, ¡Qué coinci
dencia!

Cuatro años dan de sí para 
conocerse aunque su gestión 
fuera previsible nada más llevar 
seis meses de mandato.

Daniel Bartolo Gargantilla 
Presidente del Comité Local del C.D.S.

Pistas en una 
calle abulense.

Con el ruego de si procede su 
publicación en ese periódico de 
su dirección, adjunto tengo el 
honor de remitir a Vd., la pre
sente nota.

Significando a Vd., que con 
fecha 5 de enero de los co
rrientes ya fue publicada una 
carta en la que se solicitaba a los 
Reyes Magos un camión de arena 
para el arreglo de dicha calle, sin 
que hasta la fecha se haya lle
vado a cabo la misma, estando en 
la actualidad intransitable.

¿Le gusta el auto-cross, moto- 
cross o ciclo cross?

¿Le gusta practicar alguna de 
estas modalidades?

¿Le interesa las emociones fuer
tes?

Ahora puede ver, practicar o 
sentir todas estas cosas en la 
pista permanente abierta al pú
blico y gratis, sita en la c/ Tra
vesía de Cobaleda de Avila.

Manuel Sánchez Pérez '

LA SOLANA José Manuel SERRANO

Un discurso episcopal

C
UANDO el arzobispo de Oviedo, Díaz Merchán, pronunció 
su discurso de apertura de la Asamblea de la Conferencia 
Episcopal a algunos les temblaron las piernas. “La demo
cracia — dijo, entre otras cosas, el prelado ovetense— corre el 

peligro de convertirse en una caricatura”. Ahí es nada

R
ECONOCER la verdad y propagaría es lo que se pide a cuantos 
tienen misión de enseñar. Algunos no estarán de acuerdo 
con las palabras del obispo asturiano, pero otros dirán que 
tiene más razón que un santo.

I
NSISTIO Díaz Merchán en el tema y presentó un balance 
negativo de las actuaciones políticas en la vida de la sociedad: 
“Nos preocupa el vacío de instituciones sociales operativas en 
nuestra sociedad”. Algo así como señalar que todo se quiere resolver 

desde la política, lo cual no es bueno.

T
AMBIEN llamó la atención el prelado a la ciudadanía 
“Dejando de echar la culpa en exclusiva a las autoridades de 
turno, los españoles estamos ante el desafío de trabajar 
juntos por el bien común”.

I
NTENSIFICAR la evangelización de España —dijo el ya ex
presidente de la Conferencia Episcopal— y fomentar más 
una cultura penetrada y animada por los valores cristianos 
fueron otras llamadas de atención.

C
ON respecto a la crítica a la situación social el arzobispo de 
Oviedo viene a decir en público lo que muchos ciudadanos 
dicen en privado: la democracia no es eso...

A
la crítica, lo que debiera contestaría es la acción. Estamos 
todos obligados a profundizar en los valores de la democra 
cia que nunca puede ser la dictadura de unos pocos —o 
unos muchos— sobre los demás, sino el respeto profundo a todos.

Alfonso Guerra 
no habla como 
un demócrata

“Diario 16”, 24-11-87

Pero su agresividad mordaz ha 
alcanzado también a la Prensa: 
“Que algunos además jaleen 
para que pueda hablar (Yoldi) me 
parece una irresponsabilidad”, 
ha añadido. “El pretende subir a 
esa tribuna para socavar nues
tros cimientos democráticos”. Si 
el vicepresidente Guerra piensa 
así, es que no comulga con 
algunos principios democráticos 
esenciales, porque precisamen
te la democracia se diferencia de 
la dictadura en que en ella no 
están proscritos sus enemigos 
cuando usan de la tribuna parla
mentaria para combatiría. (Re
cuérdese que Yoldi es un preso 
no condenado aún por la jus
ticia).

Naturalmente, no se podía

EL QUIOSCO
esperar mucho más de quien 
cree, y lo manifiesta, que existe 
actualmente en España una or
questada campaña antisocialista 
en los medios de comunicación. 
Ni el mítico Arias-Salgado expre
saría mejor la freudiana manía 
persecutoria, porque ciertamen
te, hay que padecer algún sín
drome así para confundir la 
crítica que legítimamente tienen 
que hacer los medios —todos 
ellos— al poder con alguna 
campaña maligna..

La cúpula socialista, en suma, 
actúa en materia de libertades 
con preocupante rigidez, que se 
une a la ya proverbial prepo
tencia. Brecht hubiera podido 
escenificar aquí su célebre para
doja: “El pueblo ha perdido, por 
su culpa, la confianza del Go
bierno y no puede ganarla de 
nuevo más que redoblando los 
esfuerzos. ¿Ño sería, pues, más 
sencillo para el Gobierno disolver 
el pueblo y elegir otro?”.

En esa tarea parece estar 
Alfonso Guerra.
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Tras la aplicación de la cláusula de revisión

Empresarios y sindicatos de là 
construcción estudiarán sus posturas
Avila. Redacción.

La Federación de Empresarios 
de la Construcción y Obras Pú
blicas (FECOPA) y los sindicatos 
FEMCA-UGT. y CC.00., van a 
mantener reuniones por separa
do durante los próximos días 
para estudiar sus respectivas pos
turas de cara a la firma del con
venio y un posible acercamiento 
de posiciones. La próxima reu
nión entre ambas partes se ce
lebrará el día 12 de marzo.

La Federación de Maderas, 
Construcción y Afines (FEMCA- 
UGT) tiene el propósito de man
tener asambleas de delegados y 
trabajadores de la construcción 
para explicarles cómo va la ne
gociación del convenio y la po

Conferencia 
sobre la energía 
nuclear en 
Castilla y León
Avila. Redacción.

Nicolás M. Sosa, licencia
do en Filosofía y profesor de 
Etica, va a pronunciar esta 
tarde en el Salón de Actos de 
la Cámara de Comercio e In
dustria, una conferencia, acom
pañada de proyección audio
visual, sobre “La energía nu
clear en Castilla y León”. Ni
colás M. Sosa es miembro del 
Comité Antinuclear de Sala
manca.'

La conferencia se enmarca 
en las Jornadas sobre Energía 
Nuclear y Métodos Alterna
tivos, que, organizadas por el 
Colectivo Cantueso, de nues
tra capital, con la colabora
ción del Comité Antinuclear 
de Salamanca y Disco-70, se 
están celebrando en el Salón 
de Actos de la Cámara de 
Comercio e Industria de nues
tra capital, desde el pasado 
lunes, en que se presentó un 
vídeo, en pantalla gigante de 
televisión, sobre “El síndro
me de China”. Ayer martes se 
presentó otro vídeo, sobre el 
“holocausto nuclear”.

Las sesiones, que se ce
lebran a las 20,00 horas, están 
contando con una buena asis
tencia de público. 

sibilidad de realizar moviliza
ciones, a mediados del mes de 
marzo, si las mesas negociadoras 
siguen bloqueadas. También 
FEMCA tiene el propósito de 
reunirse el próximo día 27 con 
CC.00 para intentar presentar 
una plataforma conjunta de cara 
a la firma de los convenios de 
carpintería y aserradores.

Por su parte FECOPA va a 
mantener también reuniones con 
sus afiliados para estudiar qué se 
puede hacer.

Anoche, patronal y sindicatos 
celebraron una reunión en la 
sede de FECOPA para la aplica
ción de la cláusula de la revisión, 
que consiste en incrementar el 
0,30 mensual de los salarios del 
año pasado, para situarlo en el

Los participantes en el curso 
de Protección Civil visitarán
el Centro del Fuego
Avila. Redacción.

El III Curso de Protección Civil 
desarrolló ayer martes, 24 de 
febrero, sus actividades en el 
Centro Tecnológico dél Fuego 
MAPFRE (ITSEMAP) mediante una 
visita a sus instalaciones.

Julián Labrador San Romual
do, responsable del Area de Equi
pos del ITSEMAP, fue el encar
gado de acompañar a los parti
cipantes en el Curso de Protec
ción Civil.

El recorrido comenzó en la 
Exposición de elementos de pro
tección, prevención y lucha con
tra incendios, continuó en el 
Laboratorio de reacción al fuego, 
aula que forma parte del área de 
ensayos y donde se analizan y 
estudian, según la normativa es
pañola, la resistencia al fuego de 
los distintos materiales, para pa

El gobernador civil, en Valladolid
Avila. Redacción.

El gobernador civil de la pro
vincia, José Luis Machuca em
prendió esta mañana viaje a Va
lladolid, para asistir a la con
memoración de los actos del IV 
Aniversario de la sanción del 

incremento de la inflación del 
pasado año, según se acordó en 
el anterior convenio.

Un mal entendido, al parecer, 
llevó a que los representantes 
sindicales y los de las empresas 
de la construcción no se pu
sieran de acuerdo en si se debía 
negociar el convenio o no, ya 
que mientras los primeros con
sideraban que se debía conver
sar sobre él, los segundos man
tuvieron que la reunión era úni
camente para aplicar la cláusula 
de revision del convenio del pasa
do año. En cualquier caso y 
como señalábamos anteriormente, la 
próxima reunión para tratar so
bre el convenio se celebrará el 
próximo día 12 de marzo.

sar posteriormente al Laborato
rio Hidráulico y al Laboratorio 
Mecánico, y finalmente se pasó 
al Centro de Documentación. En 
la zona de ensayos con fuego 
Julián Labrador realizó algunas 
demostraciones prácticas.

La visita concluyó en el Cen
tro de Experimentación y Segu
ridad Vial del ITSEMAP, cuyo 
subdirector, Luis Fernández Fa
drique explicó cómo en ese taller 
experimental se analizan y es
tudian las reparaciones en los 
automóviles, cara a la seguridad, 
métodos y tiempos de repara
ción.

Esta tarde, a las 19,30 Blanca 
López Muñoz, arquitecto téc
nico, explicará el tema; “Plan de 
Evacuación de edificios públi
cos. Plan de Autoprotección Es
colar. Prevención de Incendios”. 

estatuto de autonomía de Cas
tilla y León. Tras estos actos, que 
se celebran en el Castillo de 
Fuensaldaña, José Luis Machu
ca asistirá a una reunión de 
gobernadores con el delegado de 
Gobierno de Castilla y León.

Maximiliano Garcia Canto, director de la Escuela General de Policía
LUMBRERAS

Según manifestó el jefe de la División 
de Formación Maximiliano García

La Escuela General de 
Policía puede alcanzar los 
1.200 alumnos por año
Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

“Aunque en la actualidad hay cerca de ochocientos alumnos, la 
capacidad ideal de la Escuela General de Policía es de 1.200. Como 
la Ley de Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado aún no se ha 
desarrollado, es difícil cubrir todas las vacantes por faltar el marco 
jurídico para ello”, dijo a EL DIARIO DE AVILA Maximiliano 
Garcia Cantos, jefe de la División de Formación y Perfeccio
namiento de la Policía y director en funciones de la Escuela ubicada 
en Avila, ya que esta plaza está, asismismo, vacante.

Maximiliano García Cantos 
tomó posesión de su cargo el 
pasado mes de enero. Comi
sario de Policía desde el año 
1985, es licenciado en Psico
logía y Ciencias de la Infor
mación, habiendo pasado, asi
mismo, por la Escuela Oficial 
de Cinematografía. Antes de su 
nuevo destino en Avila, el se
ñor García Cantos pasó diez 
años en la sección de helicóp
teros y, posteriormente, tuvo a 
su cargo temas de gestión e 
infraestructura en Bilbao.

La integración de la Escuela 
de Policía en Avila es uno de 
los objetivos marcados por el 
jefe de la División de Forma
ción, aunque existen limitacio
nes por motivos de seguridad 
que hacen difícil el libre ac
ceso de los abulenses a las 
dependencias del Centro, en el 
caso de programarse actos cul
turales de interés para el ciu
dadano o de otra índole. Por el 
contrario —prosiguió el señor 
García Cantos— la presencia 
de alurtmos en la vida ciuda
dana de Avila sería más fácil, 
pero el elevado número de aque
llos supone una traba a la hora 
de asistir a cualquier acto pú
blico. <

La Escuela General de Po
licía cuenta en la actualidad 
con 700 alumnos de la Escala 
B^ica —Policía Nacional— y

(

1

60 de la Escala Ejecutiva —po
licías del Cuerpo Superior— 
aunque el director de la Es
cuela considera que la ocu
pación ideal del Centro está en 
los 1.200, ajustándose el nú
mero, en todo caso, a las ne
cesidades que el Estado tenga 
en cada momento, una vez que 
se haya desarrollado la Ley de 
Cuerpos y Fuerzas de Seguri
dad, que es su marco jurídico.

En cuanto al tiempo de per
manencia de los alumnos en la 
Escuela manifestó el señor Gar
cía Cantos que la Escala Básica 
realiza un curso monolítico de 
nueve meses de duración más 
tres de prácticas, en tanto que 
la Escala Ejecutiva permanece 
en el Centro de Estudio y for
mación por espacio de dos años, 
seguidos de un periodo de prác
ticas anterior a la distribución 
de destinos.

La selección, formación y 
perfeccionamiento de los po
licías corresponde a la División 
en cuestión, cuyo jefe es en la 
actualidad, asimismo, director 
de la Escuela General, por lo 
que también quedan bajo su 
mando los Centros de Promo
ción y Especialización. El pri
mero de eílos está jerarquizado 
y el segundo procura el per
manente perfeccionamiento 
del policía.
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Juan Antonio Lorenzo explicó a los alumnos del Instituto Politécnico “Vasco de 2? Zarza” el Estatuto de Autonomía 
en su IV aniversario victor Gonzalez

El consejero de Fomento en la celebración del IV Aniversario 
de la sanción del estatuto de autonomía

Juan Antonio Lorenzo: adecuación 
de nuestra región a la C.E.E.
Avila. Maximiliano Fernández.__________________________

‘‘Tras cuatro años de estatuto y algún tiempo menos de 
Gobierno, hemos creado una Administración y cerrado el 
proceso de transferencias, conforme a nuestro estatuto y según 
el artículo 143 de la Constitución. El debate interno de la 
Comunidad en cuanto al tema de Castilla y León está cerrado, 
con lo cual, en estos momentos, la mayor preocupación es 
la adecuación de nuestra región, conjuntamente con el resto 
del Estado Español a la CEE”.

LA PALOMILLA MAXIMILIANO

Protesta ganadera

Con estas palabras valora
ba ayer el consejero de Fo
mento de la Junta de Castilla 
y León, Juan Antonio Lo
renzo, los cuatro años de esta
tuto de autonomía, cuya san
ción se cumple precisamente 
hoy. Juan Antonio Lorenzo, 
en declaraciones hechas a El 
Diario de Avila señaló tam
bién que el proceso de trans
ferencias estaba totalmente 
concluido en su primera fase y 
que el grado de aceptación ha 
sido muy aceptable.

Sobre el problema leonés y 
los deseos de uniprovinciali- 
dad que existen actualmente, 
tal vez con tendencia a crecer, 
manifestó;

—“Jurídicamente el tema 
de la autonomía está cerrado. 
Hay una sentencia del Tribu
nal Constitucional en este 
sentido. Creo que bajo el pun
to de vista popular también y 
las elecciones de junio lo van 
a demostrar”.

Preguntado acerca de la 
escasa importancia de nuestra 
autonomía en el contexto na
cional o incluso el mínimo 
eco que tienen en los medios 
de comunicación nacionales, 
problemas tan graves como eí 

procesamiento del anterior 
presidente, señaló que se trata 
de un proceso de conciencia
ción que requiere tiempo y 
que es preciso que los propios 
ciudadanos se vayan dando 
cuenta de su importancia.

El consejero de Fomento 
valoró así la evolución en la 
Junta, tras el relevo de Deme
trio Madrid por José Cons
tantino Nalda:

“El programa político que 
sustenta el Gobierno es el 
mismo; también es la misma 
la planificación económica 
que se define en el plan de 
desarrollo, con lo que el pro
grama regional es el mismo, 
aunque con el matiz que cada 
uno le da.

Juan Antonio Lorenzo no 
quiso pronunciarse sobre la 
candidatura de su partido a la 
presidencia de la Junta, remi
tiendo el acuerdo que en las 
próximas semanas adopte el 
Comité Federal de partido.

CONMEMORACION DEL 
ESTATUTO EN EL 

INSTITUTO VASCO 
DE LA ZARZA

Juan Antonio Lorenzo pre
sidió ayer, en el Instituto Vas

co de La Zarza, de nuestra 
capital, los actos conmemo
rativos del IV Aniversario de 
la sanción del estatuto, con 
una intervención en la que 
explicó la finalidad de las 
autonomías (centrada en el 
deseo de acercar la Adminis
tración a los ciudadanos), en 
las competencias transferidas, 
los cuatro años de autonomía, 
configuración de la Junta, 
vertebración de poderes, 
adaptación a la CEE con el 
mínimo de perjuicios o el 
máximo de beneficios, etc. 
Tras su intervención contestó 
a las preguntas planteadas 
por los estudiantes. El acto 
estuvo presidido también por 
el gobernador civil, José Luis 
Machuca; los delegados de 
Presidencia y de Cultura; Car
los de La Vega; y de Fomen
to, Salvador Cerrada; el di
rector provincial de Educa
ción, Eduardo Cabezas, el 
procurador, Gregorio García 
Antonio y el director del Ins
tituto Vasco de La Zarza, 
Santiago Rodríguez.

Posteriormente, a las 8 de 
la noche, Juan Antonio Lo
renzo y las autoridades cita
das, a las que se unió el 
alcalde de la ciudad, Mario 
Galán, se reunieron en la en
trega de banderas y lotes de 
libros a los directores de los 
centros abulenses de E.G.B. y 
BUP. El consejero de Fomen
to, en breve alocución, insis
tió en los aspectos reseñados 
anteriormente y destacó la 
importancia del mundo edu
cativo en la concienciación 
regional.

Caliente se presenta e! fin 
de semana y las próximas 
jornadas, para los hombres 
del campo, cansados ya de 
ser los siempre sacrificados, 
los permanentemente perju
dicados por la política de 
gobiernos de izquierda, de
recha y centro, los sin unión, 
sin defensa, sin voz.

No están conformes con 
los proyectos existentes para 
la ganadería, primero some
tida a saneamiento, luego a 
renovación, después a aban- 
fono voluntario en muchos 
casos y finalmente a unas 
cuotas, tasas y registros obli
gatorios, salvo que se quiera 
quedar fuera de los cauces 
de comercialización. El pro
blema de fondo —ya lo han 
entendido y lo manifestaron 
claramente el pasado vier
nes en la reunión desarro
llada en la Caja Rural Pro
vincial— es la mala nego
ciación de la entrada en el 
Mercado Común y la pési
ma puesta en práctica que 
ahora se hace. No les produ
ce ningún rubor decir que, 
para ésto, no queremos el 
Mercado Común. Y tienen 
razón, para ser los perjudi
cados no; aunque, a lo que 
se ve, los perjudicados, en 
mayor o menor medida, es
tán siendo casi todos los 
sectores productivos.

Pero lo que se está hacien
do con la ganadería es un 
verdadero ahogo. Se niega a 
un elevado número de po
blación dedicada a ella, el 
derecho a producir más, a 
vender más, a progresar, en 
definitiva. Porque las cuotas 
y la asignación de unos cu
pos partiendo de lo que se 
produjo en el 85 y multipli
cando por un coeficiente 
menor de la unidad supone 
negar el crecimiento, con
denar a esos productores a

Nuevo número de AFILA
Avíla. Redacción.__________

Con atención a la Exposi
ción Universal de Sevilla 1992, 
al XXV Aniversario de la 
O.C.D.E., emisión de “Los 
beatos”, las últimas emisiones 
de 1986 y el Xll Certamen 
Filatélico y Numismático Ibe
roamericano, se presenta el 
último número de la revista 
“Afila”, de la Asociación Fi
latélica Abulense, que dirige 

vender siempre lo mismo. 
La salida que se les da es 
abaratar costos, como si es
tuviera en sus manos bajar 
los precios de la maquinaria, 
las instalaciones, los sala
rios. el pienso, los pastos, 
etcétera. Y tampoco se da 
ninguna salida a los anima
les que será preciso retirar y 
que nadie deseará ni podrá 
comprar para producción o 
para carne, ahora con pre
cios bajos y totalmente hun
didos si sale al mercado una 
gran oferta de vacas, por 
mucho que compre el 
FORPPA, que nunca será 
todo lo necesario.

Los ganaderos saben muy 
bien lo que quieren y lo qué 
se les viene encima. Los 
sindicatos también y de 
acuerdo en defender los mis
mos intereses. Yo sopecho 
que hasta la Administración 
se da cuenta, del enorme 
sacrificio que pide al campo.
El director provincial de 
Agricultura, Juan Andrés 
Feliu-Suárez, que hizo una 
buena labor cuando era 
agente de Extensión Agraria 
en Piedrahíta y fue valiente 
para reunirse con los gana
deros y escuchar sus críticas, 
no por otra cosa, porque 
nadie le iba a agredir —co
nocida es la moderación y 
seriedad de los hombres del 
campo—, se quedó sin res
puesta para algunas de las 
cuestiones planteadas, remi
tiendo al Ministerio.

Realizar manifestaciones, 
hacerse oír en la calle, siem
pre es una medida difícil de 
adoptar; pero los ganaderos 
se preguntan si no será la 
única forma de que el Go
bierno y la CEE se den 
cuenta del enorme sacrificio 
que se les pide y dejen de 
perjudicados.

Francisco Javier Velasco.
En el mismo número, co

rrespondiente a los meses de 
enero y febrero, se recogen, 
asimismo, interesantes artícu
los de Manuel Morejón sobre 
la invención del sello; Carlos 
Castán, sobre el presente y 
futuro de las monedas espa
ñolas; Javier Linares, sobre el 
programa de 1988 y José L. 
García Molaguero sobre la 
temática del sello.

Bazar JOSÉ PARDO 
NIETO DE CRISTOBAL PARDO 

Reyes Católicos, 18 - Teléfono 211428 - AVILA

PROMOCION DURALEX
HARMONIA, 5 decorados, últimos modelos 

DURALEX color y transparente 
OFERTA ESPECIAL del 21 de febrero al 7 de marzo 

10% de Dto.
ADEMAS: 

POR LA COMPRA DE 5.000 Pías. REGALAMOS 

6 VASOS DE AGUA y 6 CUCHILLOS DE MESA

OCASIONES. 
DEL LEON i

AQUI 
TENEMOS 
SU 
PROXIMO 
COCHE.

Si está pensando comprar un coche de 
ocasióa no le dé más vueltas.

Venga a vemos directamente 
Aqui hay mucho donde elegir.

Y a unos precios de lo más tentadores.
Justo>el coche que usted quiere 
Revisado, probado y listo para dar le marcha 

Para que usted sólo se preocupe de 
disfrutar de su coche. A tope.

C/ Madrid. Km. 111
Teléfono 22 OB OO AVILA 

ai caieaaiatwio PEUGEOT TALBOT

Siguen los apoyos
a la instalación 
de la depuradora

Avila. Redacción.
Continúan llegando apoyos 

de grupos ecologistas al Co
lectivo Cantueso, en su lucha 
por la instalación de una de
puradora de aguas residuales 
para nuestra capital. El últi
mo llegado a nuestra Redac
ción es el de el grupo ecolo
gista “La Marina” Altea, 
quien, además “exige de las 
autoridades el inmediato cum
plimiento de la ley. De lo 
contrario —añaden— debe
rán considerarse responsables 
de un grave atropello a los 
derechos legales y a la salud 
humana”.
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Dentro del ciclo dedicado a Godard

Proyección de “Carmen” 
en el Cine-Club CECA
Avila. J.M.G.

Mañana jueves, dia 26, se va a proyectar, dentro del ciclo dedicado a 
, en el Cine Reyes Católicos, a partir de las 9Godard, la obra “Carmen” 

de la noche.
Jean-Luc Godard fue uno de 

los directores de la llamada "nue
va ola" del cine francés; junto 
con Trufaut, Chabrol, Resnais o 
Malle abrieron nuevos caminos, 
en la cinematografía francesa. 
Genio del cine, de vida desdi
chada llegó a exclamar: las gran
des películas ya están hechas.

Entra a formar parte de la 
"Cahiers du cinema", revista fun
dada por André Bazin y Jacques 
Doniol-Valcruze. Esta revista os
cura alcanza su máxima cota al 
incorporarse a ella Godard, Cha
brol y Truffaut.

En 1959 dirige la película que 
más fama le dio: "Al final de la 
escapada"; apadrinado por el apa
sionado Truffaut y el imprevi
sible Crabrol y un bajo costo 
rodó la película rs^ • -'nes de un 
mes. Dirigiendo en la ya citada 
película a grandes actores como 
Jean-Paul Belmondo y Jean Se- 
gerg; con ella obtuvo un gran 
éxito y consiguió el premio al 

mejor director en el Festival de 
Berlin y el Jean Vigo, que se 
concede en Francia a las obras 
caracterizadas por Ta indepen: 
dencia de espíritu y la calidad de 
la dirección".

En 1961 rueda 'Una femme est 
une femme" como homenaje a 
Bob Fosse (director de cine y 
coreógrafo en "Cabaret").

En 1967 le propusieron rodar 
"Boni and Clide", pero le retiran 
el proyecto al no coincidir en 
algunos puntos de vista.

Otras películas que dirigió fue
ron: "Le mépris", "pasión (pro
yectada el día 19)", "Carmen" y 
■ Masculin-femenin" con la inol
vidable Brigitte Bardot.

Godard con sus películas con
sigue transmitir al espectador 
una indefinible euforia; impone 
una necesidad de expresarse en 
dada plano, con una gran capa
cidad para reflejar la realidad y 
los sentimientos más íntimos.

López Berrón 
expone en la
Galería Infantas
Avila. Redacción.

El pintor abulense Eugenio 
López Berrón va a presentar, 
a partir de mañana jue\es, a 
las 8 de la tarde, una cuidada 
muestra de su última obra 
pictórica.

En ella se recogen, dentro 
de su estilo personal \ su 
sello característico, paisajes 
dispares, desde las llanuras 
cerealistas morañegas, el pa
lomar o la ermita de San Se
gundo, hasta el mar de Ams
terdam, los puertos de Vigo y 
San Sebastián, paisajes de Bru
jas, Holanda, etc.

La exposición se presenta 
en la Galería Infantas, de la' 
calle infantas, 19, que regen
ta Rosa Mary, esposa del pin
tor y el propio Eugenio López 
Berrón. En esta sala se han 
presentado, desde que fue 
abierta hace cerca de dos 
años interesantes muestras 
del arte actual, adquiriendo 
gran prestigio entre las gale
rías madrileñas

Jornadas universitarias para la 3.“ edad

José Luis Gutiérrez Robledo disertará 
sobre imágenes perdidas de Avila

AyilæR^^c c ion.

.Mañana jueves, a las 5 de la 
tarde \ en el Salón del Palacio de 
Bracamonte, continuarán las jor
nadas universitarias organizadas 
por el centro asociado de la 
L'.\ED de Axila con la colabo
ración de la Caja de Ahorros y las 
Aulas de la Tercera Edad de la 
Junta de Castilla \ Leon. José 
Luis Gutierrez Robledo, profesor

Organizado por la Caja Rural Provincial

Viaje a la sede de la CEE y al 
Salón de Agricultura de París
Avda. Redacción.

La Caja Rural Provincial de 
Avila va a realizar un viaje de 
trabajo con sus asociados. 45 
personas elegidas por sorteo, pa
ra visitar la sede de la C.E.E. en 
Bruselas y el Salón internacional 
de Agricultura y Maquinaria en

de Historia del Arte del Centro 
Asociado de la UXED y de la 
Cnixersidad Complutense trata
ra sobre el tema "imágenes per
didas de Ax ila". Un recorrido por 
calles y monumentos abulenses 
desaparecidos, pero de los que 
queda un abundante testimonio: 
las fotografías x dibujos en los 
que el profesor Gutierre/ apo- 
xaia su interx encion.

Pans.
El xiaje se realizara durante 

los días 9 al 15 del proximo mes 
de marzo. La presentación del 
mismo tendrá lugar en un acto a 
celebrar el próximo viernes, a las 
16.30 horas, en la Sala de Reu
niones de la Caja Rural Provin
cial.

ACUPUNTURA GINECOLOGOS

PEDRO GONZALEZ CELADOR^
—Royo* laser y eetlmuiador eMotitoo—

a Dolor, Adelgazamienta Celulitis, Retana. Asma, Artrosis 
Dlsinenoirea. Tabaqulsiiio. Jaqueca insomnio. Depresión. Vér
tigo. Hipertensión E. ncosomiticas

Petición de hora para consulta miércoles, jueves- y viernes.'
21 17 74, Avda, de Portugal. 29 2.* D. Avila

MIGUEL IMAZ DIAZ
• Tratamiento del dolor. Cefaleas. Ciática. Artrosis. Neu

ralgias. Dolores Menstruales, etc
• Estreñimiento. Asma. Obesidad, etc
Consulta lunes, miércoles, viernes (mañanas 11-2. tardes 
4-8)
Avda, de José Antonio. 28. S.° Izqda. Teléf 22 94 08.

ANALISIS CLINICOS

F. CERMEÑO
—LABORATORIO CLINICO—
• Biopatología
• Anatomía Patológica
Avda, de Portugal. 37. bajo. Tlf: 21 18 04

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO 

— Médico Estomatólogo—
Horario de consulta: Diaria previa petición de hora. 
Avda, de Portugal, 25 1.® 7.’ Telf. 22 22 71 Avila

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médico ••tomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania nM, 2’

DERMATOLOGOS

ENFERMEDADES DE LA PIEL 
PSORIASIS 

TRATAMIENTO P.U.V.A.
Dr. Teófilo Hernández Llorent 

P.° San Roque, 36. Teléf.: 22 17 19

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo, 22.

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

CARMELO JIMENEZ JIMENEZ 
TOCOGINECOLOGO

• CONTROL DEL EMBARAZO • PLANIFICACION FAMILIAR 
• ENFERMEDADES GINECOLOGICAS

Consulta previa petición de dia y hora
Jardin del Recreo. 2. portal 3.'‘. 2. Telf.: 22 92 76.

221(4

PODOLOGOS

nchez

MEDICINA HOMEOPATICA

CONSULTORIO MB3ICO HOMEOPATICO
“S. HAHNEMANN"

• Tratamiento natural de Reumatismo, Alergias, Asma, 
Depresión. Estress, Hipertensión. Insomnio. Obesidad. 
Enfermedades Psicosomáticas.
a Terapéutica integral no agresiva.
Consulta previa cita: C/ Francisco Gallego. 28. 1*-I.* 
Teléfono 22 16 64.

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

F. GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular ■ Lentillas

Consulta de4,30 a 8 (Excepto miércoles y sábados)
Paseo Don Carmelo 22-1° B. Teléf: 22 40 24 

(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
—OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta: Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora). Teléf. 22 14 50

OPTICOS DIPLOMADOS

ESTETICA-Tto facial CASTILLA
C/ Arévalo 7.

Teléf. 22 96 21

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba. 1 . AVILA

22 01 53

ANTONIO GARCIA MARTIN 
—PODOLOGO- 

Afeccidnes y ortopedia de los pies. 
Consulta diaria previa petición de hora.

C/ Dr Fleming22. 3 ° puerta 11. Telf. 211244.

PS1 COLOGOS

3nchez

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGUERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lum- 
bostatos. Prótesis* etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

Avda, de Portugal 14. Tel 21 23 40

CANAMARES.SA.
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO - HOSPITALARIOS

de José Antonio, 28. Telf. 22 50 89 
05001-AVILA

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

PEDIATRAS

psitem

CENTRO
PSlCOPEOACOdCC

¿Todavía tu hijo moja la cama? 
TRATAMIENTO 

ANTIENEURETICO
Concertar entrevista de 17 a 
19 horas. Teléf: 22 65 31
C San Juan de la Cruz. K-1 "

PSIQUIATRAS

AGUSTIN PEREZ PEREZ 
—Psiqulatrías-PsioMerapia—

Consulta diaria (lunes a viernes) • Tardes de 5 a 7 

Avda. Portugal 8-2«-A Teléfono 21 35 82 AVILA

RAYOS X - ECOG RAF1A

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA—

Consulta diaria, tardes 5 horas (excepto sábados)
C/ Avda, de José Antonio. 8-1°. Teléf.: 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA
—TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—

Consulta previa petición de hora(sólo tardes).
Teléfono 22 42 61
•Avda, de José Antonio, 8 - 1® Dcha. Avila.

UROLOGOS
ERMITAS

—SALON DE ESTETICA-
.S Tratamientos faciales y corporales 
S Sistema de depilación CLEAN-EASY

C' San Segundo. 14-1®. Teléf: 22 83 78

• Lentes de contacto
• Aparatos para sordos
> Gafas graduadas

JOSE M.’ MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL)— 

Consulta previa petición. Teléf : 22 89 42

Plaza de Santa Ana, n.® 2. Portal. 3, Piso 4®-l

C. HOYOS FITTO
—RINON Y VIAS URINARIAS—

Consulta de 5 a 7 (lunes, miércoles, viernes)

Tis.: 22 51 69 -22 47 83. Avda, de José Antonio. 8/1 D
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Desenlace 
inesperado 
oara
Ia proeza 
de un piloto 
español.

Nuevo Peugeot 205 GTI. 130 cv.
$1 te gustan las mociones sin limite, la gama 

Peugeot 205 pone a tu disposición un sinfín 
de modelos en 3 y 5 puertas, diesel y gasolina, 
capaz cualquiera de ellos de transmitir fuertes 
sensaciones, con la máxima seguridad. 
Porque el I^ugeot 205 no tiene líinite en gama, 
prestaciones y equipamiento.

Y ahora más que nunca con el nuevo GTí: 
un Peugeot 205 equipado con un motor de 
1.900 c,c», que alcanza velocidades superiores 
a Jos 200 Km/h; Y que no necesita ni 8 segundos 
para pasar de 0 a 100 Km/h. Con ei equipamiento 
exclusivo que corresponde a un coche de 
excepción-

Así es el nuevo Peugeot 205 GTir la sensación 
única de dominar 130 cv. sin limite.

Cientos de periodistas espe
rábamos su llegada al Palacio de 
Bengamur, residencia oficial del 
primer mandatario del pequeño, 
y a la vez polémico. Principado 
asiático. Nadie entre los presen
tes, ni siquiera la joven heredera, 
parecía creer que el piloto español 
fuera capaz de llegar a tiempo. La 
empresa era, humanamente, irrea
lizable.

La tensión en el Gabinete de 
Prensa de Palacio crecía, a medida 
que los representantes de la Pren
sa occidental, retenidos, intuíamos 
el probable desenlace. Este perio
dista, testigo forzoso del hecho, 
puede asegurarles que nunca vivió 
momentos tan intensos.

1 En esta parte del globo ano
chece muy rápido. Todavía eran 
las 17.40, hora local, cuando el cie
lo cobraba su característico tono 
rojizo. El plazo expiraba y nues
tros últimos datos señalaban que 
nuestro compatriota avanzaba con 
dificultad a través de los pantanos 
de la cercana provincia de Kordo 
Bashara. Pese a que su vehículo 
disponía de la mejor mecá'nica y 
de una potencia extraordinaria, 
el agotamiento físico se acumula
ba en él tras cuatro jornadas de 
conducción casi ininterrumpida.

Sólo el empeño por ayudar a 
la joven Kali, a quien conoció en 
la última edición del Rallye Alta 
Selva, parecía mantenerle despier
to al volante.Contigo ol fin dei mundo

K.M. Enviado Especial.

ar 
e- 

nos 
m- 
na.

spen- 
1a res- 

a trepidante 
udieron, de 

r el drama en 
clonaron des- 

die sabía lo que

lamejor solución. 
áBía una expresión de triunfo 

' en sus ojos pero, a su alrededor, 
todos enmudecieron.

Los hechos se precipitaron y 
las consecuencias están a la vista. 
Ustedes pueden juzgar por sí mis
mos. Los datos están aquí y su sen
sibilidad es la que cuenta.

Una relación que conmovió al 
mundo.

Su romance fue noticia meses 
atrás y ocupó las'portadas de nu
merosas revistas, por la carga hu
mana que tuvo su relación en ple
no centro de Africa. El tema no só
lo trascendió el mundo del motor 
si no que desató, a nivel de la jet 

jeraarional, una corriente 
ta esta 1e- 
Indico.

ciden- 
exis- 

do

PEUGEOT TALBOT 
nana MMMUOI
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______ ARENAS DE SAN PEDRO |

Se inician varias obras de pavimentación, con 
la proximidad de las elecciones al fondo
Presentados bastantes trabajos para el concurso de carteles del Carnaval 
Se quiere arreglar la carretera que llega desde Talavera

Arenas de San Pedro. Niño.

¡Vivan las elecciones! Es el 
grito que entonan muchos ciu
dadanos cuando se dan cuenta 
de la diligencia puesta por el 
Gobierno Autonómico para 
“desfacer entuertos” en estos 
meses previos a las elecciones, 
invirtiendo importantes canti
dades para arreglar cosas que, 
meses atrás, parecían conde
nadas a una irredención eterna.

Parece que en esta nueva 
“filosofía” política ha llegado 
el turno a las aceras de la 
travesía de la Triste Condesa. 
Pronto serán levantados los 
bordillos y erslosadas aquellas 
paracontei. Zos pascantes. 
Es la magia de los comicios. Ahí 
queda el detalle para los vo- 
tarites.

OTRAS ACERAS

También el Ayuntamiento ha 
emprendido una “operación 
aceras” por diversas calles de 
la periferia, entre las que se 
encuentran las próximas a la 
plaza de toros, que culminarán 
con el derribo del muro del 
Instituto Juana de Pimentel y 
el ensanche de la Avda de 
Lourdes. Esta última obra por 
cierto, ha sido anunciada como 
de inmediato comienzo repeti
damente, pero se ha retrasado. 
Ahora parace que va en serio. 
Así lo tomaremos cuando, de 
verdad, se inicien el movimien
to de tierras y los trabajos con
siguientes.

MORIRSE CON IVA

Además de ser una lata, lo de 
morirse, se ha puesto por las 
nubes. Los muertos, pobres o

ricos, deberán pagar el IVA co
rrespondiente. Es natural, por
que pasando, como se dice en 
el rito católico, a mejor vida, o 
sea a una vida de lujo, habrá 
que pagar éste. Y los políticos, 
que no pueden obtener benefi
cios ab in aeternum gravando 
con impuestos este nuevo dis
frute, han hecho lo que han 
podido: se han adelantado y se 
las han ingeniado para cobrar 
el IVA por los nichos de los 
cementerios conscientes de que 
difícilmente, en este caso, los 
“protagonistas” van a ponerse 
en huelga. Lo que puede ocu
rrir es que los familiares se 
unan y pongan en apuros al 
maravall, con minúscula, de 
turno. ¿Qué ocurriría si en una 
manifestación se depositaran 
los ataúdes, con su muerto 
dentro, en la puerta del minis- 
terior correspondiente?. ¡Hom
bre!, digo yo, al menos los ente- 
Harían aunque, vayan ustedes 
a saber.

Conscientes del encareci
miento de este “artículo de 
primera necesidad” algunos 
ayuntamientos facilitan su 
adquisición mediante cómodos 
plazos. ¡Todo un detalle!.

CARNAVALES

Se han presentado bastantes 
trabajos para optar al premio 
ofrecido por el Ayuntamiento 
para los mejores carteles anun
ciadores del Carnaval Esta vez 
habrá competencia. Los prepa
rativos llevan realizándose des
de hace bastante tiempo. Un 
buen- día es un buen día. La 
gente, el año pasado, se divirtió 
y participó. Hogaño parece que 
ocumrá lo mismo.

CRISIS Y TOROS

Lo de la crisis es una reali
dad. Para comprobarlo no hay 
más que darse una vueltecita 
los fines de semana por bares y 
tabernas. Están semidesiertas. 
Pero la crisis no es obstáculo 
para que los taurinos hayan 
anunciado ya un viaje a la Feria 
de Abril sevillana. Hay que re
servar el boleto al precio de tres 
mil “peluconas”, si se quiere 
tener seguridad en ser de la 
partida. Y es que los taurinos 
son "indestructibles”.

A uno estas cosas le recuer
dan aquellas viejas estampas 
del Madrid de la preguerra, por 
lo que ha leído a los cronistas 
costumbristas de entonces, en 
los que algunos aficionados 
empeñaban hasta el colchón 
para presenciar las faenas de 
sus ídolos. Y si no empeñaban a 
los familiares, era por aquello 
de que “nadie quería alhajas 
con dientes”. Así es este mun
dillo.

CARRETERA - AMENAZA
No es que vayamos a referir

nos a los' desgraciados acci
dentes que diariamente se pro
ducen en nuestras carreteras. 
No. La amenaza viene de Tala
vera, o sea de la comunidad 
castellano-manchega, que tie
ne el propósito de arreglar la 
canetera que nos une con la 
ciudad de la cerámica rectifi
cando el trazado en algunos 
casos. Y si los arenenses y 
comarcanos frecuentan Tala- 
vera para realizar compras o 
para cambiar de aires, pese al 
mal estado de la “ruta” que 
desanima en no pocas ocasio
nes, no vean ustedes. Lo que 

ocurrirá cuando ambas ciuda
des se acerquen extraordina- 
riamente. Se lo digo: ocurrirá 
que los dineros volarán hacia 
nuestros vecinos, que nos ven
den más que nos compran, y 
por tanto nos empobreceremos, 
empobreciendo de paso, a nues
tra provincia. Se convierte, así, 
lo que podría y debería ser, lo 
es de hecho, un beneficio en 
motivo de ruina porque no ha
brá contrapartida económica 
para el equilibrio.

Pese a estos temores, nues
tros almendros están en flor y 
los árboles tienen sus brotes al 
desnudo, desafiando el frío, 
bastante llevadero, y a las in
clemencias del tiempo.

TIERRAS DE AVILA 
Y GASTRONOMIA

Siempre es bien recibido el 
Boletín de la provincia que 
obra el milagro de acercamos 
espiritualmente, saltando obs
táculos. Pero, y no lo apunta
mos como crítica destructiva, 
cada día nos afirmamos en que 
seguimos siendo unos desco
nocidos para el resto de la 
provincia Porque en el número 
4 de dicha publicación, en la 
página 10, se habla de gastro
nomía y se resalta, al hablar de 
nuestro pueblo, la perdiz a la 
chita callando como uno de 
nuestros platos típicos. Pues ni 
servidor ni otros servidores más 
ancianos saben en qué consis
te ese “suculento y apetitoso 
plato”. De modo y manera que 
“nos digan” dónde podemos 
degustarlo y cómo se confec
ciona. Les quedaremos muy 
agradecidos. Y lo incorporare
mos a los recetarios que han 
quedado obsoletos. ¡Gracias!.

Hoy se fallan 
los premios del
III Día del 
Campesino
Valladolid. Efe.

Los premios de la tercera edi
ción deT'Día del campesino Cas
tellano-leonés", instituidos por 
la Consejería de Agricultura, Ga
nadería y Montes, se fallarán hoy 
miércoles, día 25.

La reunión del jurado será 
presidida por el consejero de 
Agricultura, Francisco Javier Ro
dríguez.

El concurso establece cuatro 
tipos de premios: a los campesi
nos destacados en actividades 
agrarias, a los jóvenes campesi
nos destacados en actividades 
agrarias, ala agricultura de grupo 
y cooperación y a las mejoras en 
el desanollo comunitario del me
dio rural

El valor global de los doce 
premios y los 24 accésit que 
concede el Gobierno Autónomo 
alcanza el millón y medio de. 
pesetas.

La entrega de premios se rea
lizará en León, durante un acto 
público que coincidirá con la 
festividad de San Isidro Labra
dor, el 15 de mayo. Varios candi
datos de la provincia se presen
tan a los premios.

Terciado estudia 
el problema del 
agua en Albornos
Avila. Redaccióa

A las doce Jesús Terciado re
cibirá en su despacho a los re
presentantes del Ayuntamiento 
de Albornos para estudiar la so
lución al problema del abasteci
miento de aguas en esa localidad.

A las 12,30 horas se reunirá 
con la corporación municipal de 
San Juan de la Encinilla.

A las 13,00 horas recibirá a 
una comisión del Colegio de 
Secretarios de Administración 
Local, quienes desean presentar 
al Presidente los estudios reali
zados sobre las secretarías de la 
zona de Barco de Avila.

MANCOMUNIDAD MUNICIPAL
ASOCIO DE LA EXTINGUIDA UNIVERSIDAD

Y TIERRA DE AVILA
ANUNCIO DE SUBASTA 

URGENTE
Aprovechamiento de maderas y leñas de los montes números 

60, 38 y 73 del Catálogo de la provincia de Avila, que se lleven a 
cabo en los años 1987 a 1991, elaborados en la Fábrica de las 
Cruceras, ascendiendo el aprovechamiento ordinario para el año 
1987 a:-

Residencia 
de Ancianos 

(Junto a Arévalo)

HAY PLAZAS 
LIBRES

Telóf. 30 21 95.

Monte
Número 
de pies

Metros cúbicos 
con corteza Especie

Tasación base 
Pesetas

60 1.853 2.510 P. Pinaster.................. 8.785.000
38 850 454 P. Pinaster.................. 1.135.000
73 800 598 P. Pinea y pinaster... 1.674.400

TOTAL......................  . 11.594.400

TRAUMATOLOGIA Y 
ORTOPEDIA 

ACUPUNTURA

JUAN IGNACIO 
GONZALEZ DE VEGA

Consulta, tardas, previa 
petición de hora

C/ MiUcias, 2-2°. Teléfono 22-10-31. 
AVIIA

siendo el precio de licitación para el año 1987, el de 11.594.400 
pesetas base y 14.493.000 pesetas, índice, señalados por la 
Jefatura de la Sección de Montes, para el aprovechamiento de la 
iñadera en pié, en rollo y con corteza.

El plazo de presentación de plicas expira a las trece horas del 
día cinco de marzo próximo, y la apertura de las mismas tendrá 
lugar el día seis siguiente.

Las condiciones constan en el B.O. del Estado del día 21 de 
febrero actual y en el B.O. de la Provincia de Avila de 17 de febrero.

Avila, 23 de febrero de 1987.
EL PRESIDENTE, Mario Galán Sáez.

EL SECRETARIO EN FUNCIONES, V. Jesús Hernández Méndez.

FEUPE LOPEZ 
MARTIN

Ingeniero Industrial

Esp. Electrónica - Automática - 
Ordenadores

PROYECTOS Y CONSULTORIA 
INFORMATICA.

C/ Segovia, 20-2.** 
Telóf. 22 97 70.

HOYO DE PINARES

Presentada una denuncia por estafa
Hoyo de Pinares. Manuel Tabasco.

El martes se presentó una de
nuncia de una supuesta estafa 
en el Juzgado de Paz de esta 
localidad, de 25.890 pts.

Un individuo de 1,65, aproxi
madamente, de estatura, more
no, con pelo liso peinado a raya y 
de unos 65 Kg. de peso, que 
vestía cazadora de cuero marrón 
y pantalón azul, de unos 40 ó 45 
años de edad, se presentó en una 
tienda de esta localidad, dicien
do que era representante de la 
casa de donde se surte la tienda 
de las bolsas de plástico y de 
papel, y que traía dos paquetes 
como encargo de su marido, para 
dejarlo en la tienda y cobrarlos 
en el acto, por estar estos exen
tos del impuesto del IVA; por un 
acuerdo que tiene el propietario 
con la casa que les surtíg.

Dijo la señora, que el timador, 
conocía perfectamente el nom
bre y los negocios que su marido 
llevaba a cabo con la papelería; 
lo que la llevó a confiar en él.

Cuando la señora se lo dijo a 
su marido, se dio cuenta de que 
la habían timado, y al ver éste los 
paquetes que la entregaron, com
probaron que el valor de los 
mismos no ascendía ni a cinco 
mil pesetas.

No exigió la factura de lo 
abonado, porque confió en el 
individuo, al darle tantos datos 
de los negocios de su marido y 
decirla que no se la daba al ser 
un acuerdo que tenía su marido 
con la casa para evitar de tener 
que pagar el IVA. Le dijo que 
quitase el precio que venía mar
cado en los paquetes, para evitar 
algún posible problema

Así pasa esperemos que no 
suceda más. No se reseña la 
tienda ni a los dueños, con el fin 
de no molestarles, ya bastante 
ti enea

Agradecer la buena colabora- 
cióa con. este conesponsal del 
juez de paz de esta villa.
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Avila. Redacción

Los servicios jurídicos y téc
nicos de la Diputación Provin
cial han elaborado, a iniciativa 
de la Presidencia, un proyecto 
de Estatutos para constituir el 
Patronato Provincial de Turis
mo, una vez sea discutido y 
enriquecido por las sugeren
cias y aportaciones de los tres 
grupos políticos que compo
nen la Corporación Provincial.

CONSTITUCION Y FINES DEL 
PATRONATO

La Diputación Provincial 
acuerda constituir, en el ámbi
to de la Provincia, para un 
mayor y eficaz desarrollo turís
tico de la misma, un Patronato 
Provincial de Turismo.

A todos los efectos, este Pa
tronato tendrá la considera
ción de organismo autónomo 
local, dependiente de la Dipu
tación Provincial de Avila, con 
patrimonio y órganos propios, 
en la forma que determinen los 
estatutos reguladores. '

La Diputación prepara los estatutos del 
futuro Patronato Provincial de Turismo
Tratará de promocionar el desarrollo turístico de 
nuestra tierra

Su sede se ubicará en el 
Palacio provincial de Avila o en 
los locales que la corporación 
destine a tal efecto y así lo 
acuerden los órganos del Pa-, 
tronato.

Los fines del Patronato se
rán:

—Intervenir en el mercado 
turístico nacional e internacio
nal, lo más eficazmente posi
ble, para inducir la demanda 
hacia nuestra provincia.

— Intensificar las acciones y 
gestiones ante organismos ofi
ciales y particulares que tien
dan a mejorar este turismo.

—Promover el estudio de las 
peculiaridades de la Provincia 
en el aspecto turístico y poten

ciar sus factores básicos.
— Editar publicaciones para 

que los valores turíticos abu
lenses sean mejor conocidos.

— Coordinar la labor turísti
ca con otras Instituciones.

— Participar en ferias y ex
posiciones nacionales e inter
nacionales que sirvan para pro
mocionar el turismo en la Pro
vincia.

— La programación de visi
tas y excursiones, la defensa 
del paisaje y la arquitectura 
tradicionales, así como de los 
bailes, costumbres, gastrono
mía, y una intensa labor de 
Propaganda para dar a conocer 
la provincia.

Serán el Consejo Pleno, la 
Junta de Gobierno y la Ge
rencia.

El Consejo Pleno estará for
mado por el presidente, el vi
cepresidente, el gerente, ocho 
vocales, el interventor y el se
cretario.

La Junta de Gobierno estará 
constituida por el presidente, 
el vicepresidente, el gerente, 
tres vocales-diputados; el de
legado de Turismo; un vocal 
representante de la Cámara de 
Comercio: un vocal represen
tante del ramo de Hostelería: 
un vocal representante de las 
Agencias de Viajes, y el secre
tario.

El gerente será una persona 

especialmente capacitada para 
el desempeño de su cometido y 
será nombrado por el Pleno de 
la Diputación Provincial.

HACIENDA DEL PATRONATO

La base fundamental de fi
nanciación del Patronato la 
constituirán las aportaciones 
consignadas por la Diputación 
Provincial a este fin en el Pre
supuesto General. A esta apor
tación inicial podrán sumarse 
las subvenciones o ayudas que 
puedan concederle organismos 
o personas públicas o privadas 
y los ingresos que puedan pro
porcionar las actividades del 
Patronato.

Como queda dicho, se pre
tende agiliar la tramitación de 
este importante proyecto que 
se viene gestando desde hace 
tiempo y que, de contar con la 
aprobación del Pleno Corpora
tivo, supondrá un vehículo im
portantísimo para generar la 
riqueza necesaria en el sector 
turístico provincial.

Los socialistas afirman en La 
Adrada que Avila es la provincia 
española con mayor porcentaje 
de afiliación al PSOE
Ven con optimismo su futuro electoral
La Adrada Juan Manuel Muñoz.

Aunque el presidente de la 
Comunidad autónoma de Madrid, 
Joaquín Leguina, y el secretario 
general del Partido Socialista de 
Castilla y León Juan José Labor- 
da, se descolgaron a última hora 
por compromisos inaplazables, 
el acto conmemorativo del X ani
versario de la Agrupación Socia
lista de La Adrada sí contó con la 
presencia del alcalde de Madrid, 
Juan Barranco; la del goberna
dor civil de Avila, José Luis Ma
chuca y de numeroso público 
que abarrotó el salón del Hotel 
Mirador de Gredos, y que, con
cluida la intervención de la mesa 
celebró a continuación una cena 
de hermandad. El acto en sí, que 
se inscribe claramente en el pró
logo de la campaña electoral que 
se avecina las próximas munici
pales, fue más una declaración 

Juan Antonio Lorenzo en un momento de su intervención concha del R1O

de intenciones y uná enumera
ción de logros, que un coloquio 
abierto donde el públibo hubiera 
podido exponer sus preguntas u 
opiniones.

No hubo debate, pues, y los 
diversos oradores, cada uno des
de su perspectiva personal, ex
pusieron las lines generales y los 
logros del partido en el poder. 
Fue particularmente brillante la 
intervención del director general 
de Enseñanzas Medias, José Se
govia, y la del delegado del Go
bierno en Murcia, Eduardo Ferre
ras, uno de los socios fundado
res de la agrupación, cuya inter
vención puso la nota emotiva y 
final.

Tal vez se enfatizó demasiado 
sobre el pasado y se concretó 
poco sobre unas elecciones que 
están a la vuelta de la esquina y 
un programa de ámbito comarcal

El público llenó el salón del Hotel Mirador CONCHA 1)11 RIO

que esta región de la provincia 
precisa con urgencia: mejora en 
la infraestructura de abasteci
miento de aguas y depuración de 
los vertidos al Tiétar; promoción 
conjunta del turismo y presencia 
informativa en Madrid; esa emi
sora de radio para el Valle que 
todos prometen y nunca llega; 
una mejor señalización de rutas 
y monumentos: ayuda también a 
esa apuntada recuperación en el 
sector de la construcción, vital 
para el futuro económico de la 
zona; un museo comarcal y una 
mayor atención específica a to
do lo que sean actividades cul
turales.

NUMERO DE AFILIADOS

Caras conocidas y algún cu
rioso entre los asistentes. Como 
anécdota súpimos que Avila es la 
provincia de España con mayor 
número proporcional de afilia
dos al PSOE y que se mira con 
perspectivas optimistas un futu
ro electoral que uno, particular
mente, no ve tan claro en el 
ámbito de nuestra autonomía.

Y extrapolando datos, pensan
do en La Adrada, la sensación es 
la de unas municipales reñidas 
con divisiones tanto en AP como 
en el PSOE y un CDS en progre
sión, que harán bastante proble
mática cualquier mayoría dentro 
de la Corporación Y es una pena, 
porque este pueblo necesita una 
Corporación fuerte y unida que 
esté a la altura de las posibilida
des de un núcleo urbano que 
alcanza los 20.00Ó habitantes en 
meses de verano y dónde las 
cosas más importantes y hasta 
más urgentes, están aún por 
hacer.

La Adrada reúne condiciones 
para convertirse en breve en el 
centro residencial del Valle del 
Tiétar. De las posibilidades a los 
hechos sólo hay un paso; una 
Corporación competente.

PONENTES DE LA REUNION

Los ponentes de la mesa de 
esta celebración fueron José Se
govia, director general de Ense
ñanzas Medias: Juan Antonio 
Lorenzo, consejero de Fomento 
de la Junta de Castilla y León; 
Eduardo Ferreras, delegado del 
Gobierno en Murcia; Jesús Rive
ra, alcalde de Candeleda: Eduar
do Cabezas, director provincial 
de Educación y Ciencia, y José 
Manuel López, secretario de la 
Agrupación Local de La Adrada.

Tres heridos
leves en dos 
atropellos de 
animales

Avila. Redacción

Dos heridos leves, Pablo 
Sánchez Pérez de 40 años de 
edad, y Antonio Martín Con
de Esquerra, de 35 años do 
edad, fue el resultado del 
accidente ocurrido a las 22,50 
horas del pasado día 23, en el 
kilómetro 23,500 de la carre
tera C-500, en el término mu
nicipal de El Losar, cuando el 
turismo en el que viajaban, 
un Ford-Escort, BI-6544-Y, 
atropelló a un asno, que re
sultó muerto.

Ayer martes, 24 de febrero, 
en el kilómetro 8,200 de la 
carretera local s/n (AV-503-C- 
505), en el término municipal 
de Herradón de Pinares, la 
furgoneta Mercedes, AV-2I72¿_ 
C, atropelló a un caballo y a 
continuación por alcance, 
chocó, con la también fur
goneta Mercedes, AV-7720- 
C. Los conductores de ambos 
vehículos resultaron ilesos y 
solamente Tomás Martín Ma
yorga, de 57 años, ocupante 
de la segunda de las furgone
tas, sufrió lesiones de carác
ter leve.

Publicado el 
calendario de 
fiestas de 1987

Avila Redaccióa

El Boletín Oficial de la Pro
vincia de ayer martes publica 
el calendario de fiestas labo
rales en el que se incluyen 
todas aquellas de carácter lo
ca correspondientes a las ciu
dades y pueblos de nuestra 
provincia

Estos días, según consta en 
el Boletín, son inhábiles a 
efectos laborales, retribuidos 
y no recuperables. Junto a las 
fiestas locales, se incluyen 
las de vigencia en la Comuni
dad de Castilla y León
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Visitó Segovia con motivo del Estatuto de Autonomía

Nalda: “Las nuevas competencias de 
la Junta se negociarán en 1988

Palencia: el alcalde denegó un 
Pleno que pretendía reprobar el 
secuestro del concejal Becerril

Segovia Efe.

El presidente del Gobierno Au
tónomo. José Nalda, dijo ayer en 
Segovia que a partir de 1988 se 
negociarán las nuevas compe
tencias que corresponde asumir 
en el futuro a la Administración 
regional.

Nalda realizó una visita oficial 
a Segovia que aprovechó para 
participar en los actos conme
morativos del IV Centenario de la 
promulgación del Estatuto de 
Autonomía.

Según Nalda, “las ejecutivas 
regional y federal del PSOE han 
estudiado que a partir de 1988 es 
el momento oportuno para ini
ciar gestiones para ver qué com
petencias pueden ser asumidas 
por el Gobierno de Castilla y 
León”.

Para el presidente del Gobier
no autónomo, “la asunción de 
nuevas competencias debe ha
cerse con carácter homogéneo 
entre todas las comunidades au
tónomas y en este sentido hay 
unos flecos que quedaron sin 
incluir en el Estatuto de Auto
nomía que pueden llevarse a 
cabo con más rapidez que las 
demás”. , .

“Se va a estudiar con profun
didad —añadió en rueda de pren
sa— la asunción de las compe
tencias en materia de educación, 
pero a través de un proceso 
ordenado y gradual que no inter-

No contaba con las debidas autorizaciones

La Comisión regional de Urbanismo 
podría aprobar el PGOU de León
Valladolid. Efe.

La Comisión Regional de Ur
banismo, que se reúne hoy en 
Valladolid, podría probar una gran 
parte del Plan General de Or
denación Urbana (PGOU) de León, 
que fue reformado al no contar 
con las debidas autorizaciones 
de la Junta de Castilla y León.

En esta reunión, bajo la pre
sidencia del secretario general 
de la Consejería de Obras Pú
blicas y Ordenación del Terri
torio, Celestino Candela Pí, se 
aprobarán si procede los dos 
expedientes presentados por el 
ayuntamiento de León con las 
modificaciones al Plan General 
de Ordenación Urbana.

El primer expediente se refiere 
a las modificaciones que no afec
tan a zonas verdes y el segundo a 

fiera con la reforma educativa, 
pues se pueden introducir as
pectos que incidan relativamen
te en la dinámica diaria de las 
personas relacionadas con la 
educación, tanto profesores co
mo estudiantes y padres de alum
nos”.

Sobre el proceso autonómico, 
Nalda señaló que se han dado 
“varios pasos de gigante a lo 
largo de los últimos cuatro años, 
modificándose la relación de re
celo de las corporaciones locales 
hacia la Junta de Castilla y León 
hasta llegar a la Ley Reguladora”.

lA UNIVERSIDAD 
EUROAMERICANA

En relación con el proyecto de 
la Universidad Euro americana, 
Nalda dijo que “cualquier valo
ración actual sería una osadía 
porque no se conoce ningún 
dato concreto acerca de ella”.

“Cualquier actividad que ge
nere ilusión e inversión es buena 
—subrayó— y contaría con el 
apoyo decidido del Gobierno au
tónomo, pero si la Universidad 
privada quiere financiación pú
blica habría que matizar, ya que 
hay instalaciones universitarias 
públicas en la Región que nece
sitan de apoyo presupuestario”.

Refiriéndose al edificio en 
construcción junto al acueduc
to, Nalda señaló que, en las ne
gociaciones que se mantienen. 

modificaciones en las que están 
incluidas zonas verdes y que 
suponen el noventa por ciento 
de las 240 modificaciones pre
sentadas por el ayuntamiento.

Todavía queda un tercer pa
quete de modificaciones que su
ponen el diez por ciento restante.

La Comisión Regional de Ur
banismo tratará también sobre la 
modificación puntual del "PGOU" 
de Palencia para la recalifica
ción de los' terrenos de reserva 
para el desvío del ferrocarril.

Otros puntos del orden del día 
de la reunión son el informe 
previo a la Orden de la Conse
jería de Obras Públicas para la 
revisión de "PGOU" de Toro (Za
mora) y la revisión de las normas 
subsidiarias de Planeamiento 
municipal de Saldaña (Palencia). 

la propuesta de la propiedad es 
demasiado alta y sus pretensio
nes exceden las posibilidades de 
la Comunidad”.

“No obstante —precisó— am
bas partes están en buena dispo
sición y cuando hay voluntad se 
encuentran soluciones”.

Por la mañana, Nalda mantuvo 
una reunión con los delegados 
territoriales del Gobierno autó
nomo y posteriormente se entre
vistó con el alcalde y miembros de 
la Corporación Municipal y con 
representantes de la Corporación 
Provincial.

En la reunión con el Ayunta
miento de Segovia se estableció 
un acuerdo por el que el Gobier
no autónomo se comprometió a 
iniciar la reconstrucción de un 
paño de la muralla que se de
rrumbó con las últimas lluvias y 
se anunció la existencia de un 
crédito para un plan de recupe
ración a medio plazo de todo el 
conjunto de la muralla.

Por la tarde, José Nalda parti
cipó en un coloquio en el salón 
de actos del Instituto Giner de 
los Ríos, en el que se refirió 
Estatuto de Autonomía, y, poste
riormente, intervino en un acto 
institucional en el que hizo en
trega a los directores de los cen
tros de BUP y FP de un lote de 
libros para las bibliotecas esco
lares y de banderas de la Comu
nidad Autónoma.

León: Desalojo 
de viviendas 
por un incendio
León. Efe.

Un incendio iniciado en un 
almacén de plásticos y papel 
de la capital de León obligó a 
los bomberos a desalojar las 
cuatro viviendas del inmue
ble.

El siniestro se inició por 
causas desconocidas . y las 
llamas pronto cobraron di
mensiones alarmantes, debi
do a la gran combustibilidad 
de los materiales almacenados.

La rápida intervención de 
los bomberos evitó que el 
fuego se propagase a las vi
viendas del mismo inmueble 
y a un taller próximo de tapi
cería y pintura.

Palencia. Efe.

El alcaide de Palencia. Fran
cisco Jambrina, ha manifes
tado que no habrá pleno ex
traordinario municipal para re
probar el secuestro del con
cejal palentino Rafael Becerril 
Lerones.

Francisco Jambrina señaló 
que es improcedente la cele
bración del pleno, solicitado 
por el grupo socialista muni
cipal. porque "siempre ha que
dado clara la repulsa de todo el 
mundo", incluida la del alcalde 
y la del grupo popular desde 
que se produjeron los hechos.

La celebración de este pleno 
extraordinario, según el alcal
de. crearía más roces y ten
siones de las ya existentes, "y 
por encima de todo está la 
institución municipal".

"Me gustaría —dijo Jam
brina— que el grupo socialista 
hubiera pedido el pleno para 
temas tan importantes como 
los presupuestos del ayunta
miento o la moción para la 
promoción de empleo".

De cara a las elecciones

El Comité Regional del PSCL-PSOE 
designará la Comisión de Listas
Valladolid. Efe.

El Comité Regional del PSCL- 
PSOE designará el próximo sá
bado a la Comisión Regional de 
listas que será la encargada de 
supervisar las candidaturas mu
nicipales y autonómicas confec
cionadas por el partido en cada 
provincia.

En una reunión la Ejecutiva 
Regional de los socialistas cas
tellano-leoneses fijaron para el 
próximo sábado, en un hotel de

Las alcaldesas de AP exigen la 
percepción de los servicios básicos

Palencia. Efe.

Las alcaldesas y concejalas de 
AP consideran que la futura Ley 
de Financiación de las Hacien
das Locales debe garantizar a 
todos los españoles la percep,- 
ción, en igualdad de condicio

Agregó el alcalde que "los 
socialistas no trabajan para la 
ciudad. Sino para la política" y 
subrayó que él trabajaba ex
clusivamente para Palencia.

No quiso el alcalde entrar en 
el tema de las detenciones por 
el secuestro de Rafael Becerril, 
porque "esta pendiente de de
cisión judicial", y anunció que 
el jueves de la próxima semana 
con\ ocara una rueda de prensa 
para "entrar a fondo" en el 
asunto de la retención ilegal.

Sobre su posible presenta
ción para la reelección al fren
te de la alcaldía en los pró
ximos comicios municipales. 
Francisco Jambrina afirmó que 
"es posible".

Francisco Jambrina negó su 
implicación en el secuestro de 
Becerril y dijo desconocer por 
qué Gonzalo Castro Granja, el 
presunto inductor, le ha acu
sado públicamente.

El alcalde señaló que cono
ce a Gonzalo Castro, que es 
empleado municipal y miem
bro de "AP". pero dijo que no 
mantenía con él amistad per
sonal.

la capital vallisoletana, la reu
nión del Comité Regional,’que 
tendrá como único punto del 
orden del día la creación de la 
Comisión de Listas.

Esta Comisión tendrá la fun
ción de aprobar las listas elec
torales municipales y autonó
micas, después de que las co
misiones electorales provincia
les hayan dado el visto bueno a 
las candidaturas de sus respec
tivas provincias.

nes, de los servicios básicos.

Esta propuesta forma parte de 
las conclusiones de las I Jorna
das de Estudio de Mujeres Al
caldesas y Concejalas de AP de 
Castilla y León, celebradas en 
Palencia.

Hoy, 
a partir de las 

20,00 horas 
BALONCESTO 
COPA KOVAC 

F.C. Barcelona- 
Mob¡lgivg¡ 
Limoges- 

CAI de Zaragoza
FUTBOL

CUARTOS DE FINAL 

COPA DEL REY

PARTIDOS DE IDA

antenas

La Liga bien hecha

INFORMACION
DE CAMPEONATO.

En Antena 3 la información deportiva no se limita a dar resultados.
En Antena 3^ José María García y su inigualable equipo^ 
llegan al fondo de las cuestiones^ con todos los 
protagonistas^ con todo detalle y la verdad por delante.

En Antena 3, cada jornada^ le ofrecemos información 
de campeonato.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA / Página 11 DEPORTES Miércoles, 25 de febrero de 1987

Madrid. Efe.
El polémico fichaje del le

vantinista Nando por el Sa
badell, y la advertencia de 
‘entrar a saco’ en las plantillas 
de otros clubes, expresada 
recientemente por Vicente 
Calderón, presidente del Atlé
tico de Madrid, parecen ser el 
preludio de una auténtica 
‘conflagración’ en el ámbito 
del fútbol profesional espa
ñol.

FUTBOL

Guerra de 
afilan sus

Se compra, se vende...

contratos Los clubes
armas

Esa misma contienda, el 
pasado año, se desencadenó 
con el fichaje, por parte del 
Atlético de Madrid, de los 
donostiarras Elduayen y Ural
de, el bilbaino Julio Salinas y 
el cántabro Rubén Bilbao. El 
Valencia recibió también dos 
heridas de guerra, con la mar
cha de Tendillo al Murcia, 
que no pagó nada al Club de 
procedencia, y de Bermell al 
Cádiz, cuyo presidente sí pa
rece dispuesto a abonar una 
cantidad al Valencia.

Los ‘descontentos’ que fi
nalizan contrato el próximo 
30 de junio, amparados tam
bién ahora por una nueva 
normativa sobre el deportista 
profesional, que le permite

elegir su lugar de trabajo, 
pretende asegurarse cuanto 
antes un futuro mejor. Unos, 
los más, por razones econó
micas; otros, por motivos casi 
exclusivamente deportivos.

Este último supuesto afecta 
a aquellos futbolistas enrola
dos en equipos grandes que, 
por una u otra circunstancias, 
no cuentan con la asiduidad 
que ellos quisieran en los pla
nes de sus entrenadores.

En esa ‘cola de león’ están, 
por ejemplo, los barcelonis
tas: Clos, Rojo, Marcos y 
Archibald; y los madridistas: 
Agustín, Martín Vázquez, 
Mino y Pardeza. Todos ellos 
desearían permanecer en sus 
respectivos equipos, pero to
dos ellos anteponen la condi
ción de jugar regularmente en 
el equipo titular.

Los contratos de Agustín y 
Martín Vázquez acaban esta

temporada, pero el Real Ma
drid no se muestra proclive a 
denarios marchar así como 
asi. En ese mismo caso está el 
azulgrana Marcos Alonso que 
bromas italianas aparte, podría 
recalar de nuevo en el Atlético 
de Madrid.

Al internacional Francisco 
Clos podría el Barcelona per
mitirle el cambio de aires, 
siempre y cuando reciba una 
buena oferta que no sea del 
Real Madrid; pero Rojo y Ar
chibald parecen, de momento, 
patrimonio exclusivo de Te
rry Venables.

El escocés Steve Archibald, 
condenado este año a suplir 
eventuales lesiones de Mark 
Hughes o Gary Lineker, po
dría tener opción caso de 
cristalizar el rumoreado in
terés que por cualquiera de 
estos tiene la Juventus ita
liana.

Bajo la impronta de la Ley 
se contemplan las cuestiones 
de Schuster y Llorente. que 
podrían encontrarse ambos en 
el Real Madrid, si el alemán 
obtiene una sentencia favora
ble. el próximo 26 de marzo; y 
si Jorge Valdano despeja las 
dudas de su porvenir inme
diato (una temporada más en 
el Real Madrid, tres en el 
Nantes; o doble nacionalidad, 
pero sin ocupar plaza de ex
tranjero, para lo que tendrían 
que cambiar los reglamentos 
federativos).

En esta ‘guerra de contra
tos’. los objetivos básicos a 
atacar —o a defender, según 
se mire— son los nuevos valo
res del fútbol español, como 
Valverde, Soler, Bustingorri, 
Alvaro, Ramón, Onésimo, et
cétera.

Luis Molowny, secretario 
técnico del Real Madrid, ve

con buenos ojos al españolista 
Soler; el Barcelona parece que 
también. Martín Beguiristain, 
¡oven delantero centro del 
San Sebastián, 'interesa tam
bién al club ‘merengue', según 
se ha comentado últimamente 
en los mentideros futbolísti
cos guipuzcoanos.

El Valladolid, que tiene 
contratado a Eusebio hasta 
1988. se ha decidido a ‘ama
rrar' a Onésimo hasta 1993: y 
algo similar ha hecho el Sevi
lla con Ramón, renovándole 
por tres campañas más.

Al término de la presente 
temporada. Sánchez Torres y 
Muñoz Pérez podrían buscar 
nuevos horizontes fuera de 
Valencia, cuyo equipo titular 
estudiaría, sin embargo, ofer
tas sobre el lateral ‘madri
leño' Quique, en el caso de 
que no se consiguiera el as
censo a Primera División.

.Alvaro, firmó un contrato 
de tres años con el Santander, 
pero recientemente ha decla
rado que el Barcelona es el 
equipo de sus sueños. Los 
osasunistas Unzúe. Goicoe
chea y Bustingorri son tam
bién codiciados... Y así. hasta 
un sinfín de jugadores. ¡La 
‘guerra' está servida!

En Tercera División, grupo octavo

Hoy se juegan cuatro 
partidos aplazados
Real Avila-Salmantino en el “Adolfo
Suárez” a las 17,00
Avila. L.M. Soto.

Cinco partidos de liga de 
esta Tercera División grupo 
octavo se jugarán entre hoy y 
mañana. Esta misma tarde 
serán cuatro los choques a 
disputar y todos ellos se jue
gan a partir de las cinco de la 
tarde.

En nuestra capital y más en 
concreto en el estadio mu
nicipal “Adolfo Suárez”, el 
Real Avila se las verá con el 
C.D. Salmantino. Ambos con
juntos parecen que no se en
cuentran en su mejor momen
to, pero los dos puntos de hoy

h.
son muy importantes de cara 
al futuro de esta competición.

En el partido de la primera 
vuelta y gracias a un gol de 
Nacho, el Real Avila se trajo 
los dos puntos del “Helmán
tico”. Para el choque de hoy 
las cosas no están nada claras, 
aunque se confía en la recupe
ración del conjunto que en
trena José Antonio Tejedor. 
El encuentro y como ya apun
tábamos al comienzo de esta 
crónica, dará comienzo a las 
cinco de la tarde.

El Racing Lermeño y tras 
el descanso del pasado do-

El Avila necesita hoy ganar y para ello los goles serán necesarios l 1 MHKI RAS

NUESTRA QUINIELA PARA
LA PROXIMA JORNADA

2
3
4
5
6
7
8
9

10

12
13
14

At. Madrid-Ath. Bilbao ... 
Sevilla-R. Valladolid ..........  
Sabadell-R. Madrid ............  
Cádiz-Español ......................  
R. Mallorca-R. Murcia .... 
R. Santander-Las Palmas .. 
Barcelona-R. Gijón ............  
At. Osasuna-R. Zaragoza .. 
R. Sociedad-R. Betis ..........  
Hércules-Logroñés ..............  
D. Coruña-Málaga ..............  
Cartagena-Valencia ..............  
Castellón-R. Celta ..............

X
X 
X

X

X

X

Sestao-R. Vallecano
X

X

ACIERTE SIEMPRE comprando en

TEODORO
y IVIARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS. 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA. 10 AVILA

mingo, recibe en su campo al 
Universitario. Como es lógico 
y salvo una descomunal sor
presa, la victoria debe quedar
se en Lerma.

Briviesca-Gimnástica Sego
viana, choque que se nos an
toja equilibrado. Los locales 
no andan mal en su campo, 
los segovianos intentarán sa
car tajada de este desplaza-

miento.
Guardo-Toreno, el equipo 

de casa está prácticamente 
descendido y el Toreno suele 
sacar puntos fuera de su can
cha. Por lógica la variante 
debe saltar en este choque.

Para mañana jueves y a 
partir de las ocho y media de 
la noche, el estadio leonés del 
“Antonio Amilibia” será el

escenario del encuentro Leo- 
nesa-Zamora. Partido muy 
importante en donde los za
moranos intentarán dar la 
sorpresa ante los pupilos de 
Juanjo, aunque éstos última
mente están intratables.

Reflejar que para el 4 de 
marzo está previsto jugarse 
otro encuentro aplazado entre 
el C. León y el Benavente.

CALVA 1 Campeonato de liga

Aldea del Rey y Sonsoles ganaron 
sus primeros partidos

Avila. L.M.S.B.
El pasado fin de semana 

se disputó en nuestra capi
tal y algunas localidades de 
nuestra provincia, la cuarta 
jornada del Campeonato de 
liga. Lo más destacado de 
los siete partido jugados en
tre ambas categorías, son las 
victorias contra pronóstico 
de los equipos Aldea del 
Rey y Sonsoles “B”.

Los resultados fueron és
tos:

CATEGORIA PRIMERA
Salobral “B”, 0; A.V. To-

ledana “A”, 2.
A.V.Toledana“B”0; Son

soles “A” 2.
Mironcillo 0; Casa Social 

Católica, 2.
Sonsoles “B” 2; Deportes 

Sánchez 0.
Aldea del Rey 2; Salo

bral “A” 0.
La clasificación en este 

grupo se encuentra así:

Casa Social Católica, 
A.V. Toledana “A” y Son
soles “A”, con 6 puntos; 
Deportes Sánchez, 5 puntos; 
A.V. Toledana “B” y Aldea

del Rey, 4 puntos; Miron
cillo, 3 puntos; Salobral “A” 
y Sonsoles “B”, 2 puntos y 
Salobral “B”, 0 puntos.

CATEGORIA SEGUNDA
A.V. Toledana, 0; Salo

bral, 2.
Bar El Rollo, 2; Bar El 

Arenal, 0.
Descansó: Bar Alameda.
La clasificación de este 

grupo se encuentra así:
Bar El Rollo, 6 puntos; 

Bar El Arenal y Bar Ala
meda, 4 puntos; Salobral, 2 
puntos, y A.V. Toledana, 0 
puntos.
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BALONMANO Comenzará el próximo domingo Marcador - Basket
La liga provincial absoluta 
masculina está preparada
Seis conjuntos de la capital toman parte 
en esta competición
Avila. L.M. Soto.

El próximo domingo comen
zará en nuestra capital la liga 
provincial de balonmano en su 
categoría masculina absoluta. 
Seis equipos tomarán parte en 
esta competición que se jugará 
por el sistema de liga a doble 
vuelta.

Los conjuntos participantes 
son;

Parquet Saugar, Sochin-Do. 
Pub Punto, Colegio Diocesano, 
San Yeskas y un conjunto de la 
Academia de Intendencia.

Los encuentros se jugarán en 
el Polideportivo Territorial Avila 
en la mañana de los domingos. 
La primera jornada para el pró
ximo domingo la componen los 
siguientes encuentros:

11,00 h. Colegio Diocesano - 
San Yeskas,

12,00 h. Pub Punto - Parquet 
Saugar.

13,00 h. Sochin-Do - Academia 
de Intendencia.,

José Antonio Peraile es el de
legado provincial de este depor
te, sobre la competición que co

| PELOTA |

Puntualizaciones para un S.O.S.
Fontiveros. Francisco Gutiérrez 
Barcala.

Precisamente de esta Villa de 
Fontiveros, que aglutina a una 
zona. La Moraña donde el depor
te rey es la pelota, sin excluir, 
sino complementando al resto 
de poblaciones abulenses que 
han demostrado afición y cali
dad en este deporte, creo que es 
el momento preciso para hacer 
unas puntualizaciones a un SOS. 
que está en la mente de los 
directivos, aficionados y jugado
res de este deporte de la pelota, 
que extrapolandolo a toda la 
provincia hay que decir y consta
tar —¡ojo!— que la Federación 
de Pelota abulense es la número 
1 en deportistas federados, de 
todos los deportes, incluyendo el 
fútbol. Esto ya es un síntoma. 
Abulense es en la actualidad el 
Presidente de la Federación Re
gional castellano leonesa, D. To
más Martín —que ese es otro 
tema que trataremos próxima
mente porque merece tratamien
to aparte— que hace tan solo 
unas fechas, dos jugadores abu
lenses. como recogía EL DIARIO 
DE AVILA. Mariano y Tomé ins
cribían el nombre de Avila, por 
vez primera entre los triunfado
res del Torneo Regional “Novoa” 
en tierras zamoranas, que hace 
poco tiempo una pequeña loca
lidad de nuestra Moraña. Blas
comillán ha defendido los colo
res de Avila en una competición 
ínter-pueblos de Castilla y León, 
que actualmente el papel que 
está demostrando en las can
chas de nuestra Región la selec
ción de la Federación de Avila 
dentro de la Fase autonómica del 
Campeonato de España, es fran
camente buena, que están sur
giendo valores, que aquella pe
lota a mano que fue la base de la 
afición en nuestros pueblos se 
está extendiendo a herramien
tas, a frontenis, etc... es decir que 
el auge y el alza es fenomenal.

Vuelve el balonmano al gimnasio cubierto del Polideportivo Territorial

mienza el próximo domingo nos 
comentó;

“En Avila hay mucha afición 
por este deporte. Hemos retrasado 
la competición porque no te- 
niam.os lugar donde jugar, ahora 
que el baloncesto ha terminado 
aprovecharemos los domingos por 
la mañana. Los jóvenes, Colegio 
Diocesano y Pub Punto, darán 

vistoso, está ahí y es una pal
pable realidad, innegable.

Y ante esa innegable y pal
pable realidad nos encontramos 
con el aspecto negativo. Donde 
surge el auténtico S.O.S. de afi
cionados, deportistas y repre
sentantes de la pelota: No exis
ten instalaciones adecuadas pa
ra la práctica de este deporte, 
porque lo que no se puede con
sentir ya es dedicar a este depor
te los meses de primavera y de 
verano y aún esos contando con 
las inclemencias del tiempo. Ha
cen falta instalaciones adecua
das a los tiempos de hoy, hacen 
falta frontones cubiertos que re
cojan las iniciativas y aficiones, 
las ilusiones y las preparaciones 
constantes, todo el año de nues
tros deportistas. Sólo así podre
mos contar con equipos en for
ma y con la debida preparación 
para enfrentarse a sus cóntrarios 
y dejar el pabellón abulense a la 
altura que le corresponde.

Y bien es verdad que en otro 
orden de cosas se están hacien
do verdaderos esfuerzos por par
te de la Federación abulense 
para encauzar afición, medios y 
proyección de la pelota. Y en ese 
sentido tenemos los Clubs de 
pelota que están comenzando a 
proliferar en nuestra provincia.

Ahí están los clubs “Cervan
tes’ de Nava de Arévalo o el 
mismo de “San Juan de la Cruz” 
de Fontiveros y ahí están en 
tramitación los de “San Roque” 
en Langa, o el de “Arevacos” en 
Arévalo o el de“San Segundo” en 
la propia capital, pero no tene
mos ni un solo frontón cubierto 
y precisamente en una provincia 
donde el frío, el agua y la nieve, 
son una constante en un puñado 
de meses a lo largo del año. Bien 
es verdad, también que nuestras 
autoridades, conscientes de esta 
necesidad están dandó los pri
meros pasos para la realización 
de alguna de estas instalaciones

LUMBRERAS

mucho que hablar en esta liga y las 
carrozas ya veremos”.

Pues de momento los domin
gos por la mañana se jugarán los 
tres partidos de cada jornada, 
luego y cúando lleguen los play
off del basket ya veremos. ¡Suer
te para todos los equipos! y que 
como mínimo esta liga tenga el 
éxito de la anterior.

y ahí tenemos por ejemplo, las 
obras del frontón de Arévalo y se 
tiene previsto también la ini
ciación de los cerramientos de 
los de Nava de Arévalo y Fon
tiveros.

Sin embargo quizá la noticia 
más llamativa e importante es 
que nuestra Capital, promovido 
por el Ayuntamiento abulense se 
va a levantar un Polideportivo y 
tras conversaciones de nuestras 
autoridades deportivas de pelota 
con las municipales se ha lle
gado al acuerdq de incluir dentro 
del polideportivo abulense un 
frontón cubierto. Esa quizá sear 
la gran noticia que junto a esas, 
esperanzas de esos puntos mo-t 
rañegos de Arévalo, Nava y Fon
tiveros mitigan, aunque sea a 
medio y largo plazo ese S.O.S. 
que la pelota lanza en Avila. 
Tenemos afición, tenemos base, 
tenemos jugadores, tenemos di
rectivos, sólo nos falta dónde. Y 
es lamentable que tengamos que 
recibir con ilusión, con ganas, 
con los brazos abiertos, eso sí, a 
nuestros compañeros castella
no-leoneses para celebrar una 
competición regional en un fron
tón como el que personalmente 
presencié en Blascomillán. ¿Qué 
imagen se llevarían esas ocho 
provincias de Avila?

Creo que el problema está en 
nuestras manos, en las de los 
deportistas, para que con sus 
triunfos, insten a las autoridades 
a concienciarse de que el depor
te de la pelota necesita instala
ciones, a nuestros políticos, para 
que a la hora de sus promesas 
hagan realidad algo importante 
para ellos, a nuestra Diputación 
a nuestros Ayuntamientos para 
que sigan el ejemplo del de nues
tra capital y construyan este tipo 
de instalaciones que permitan la 
práctica de este deporte —que 
ya es rey en afición y en depor
tistas federados— en nuestra ca
pital y provincial

SEGUNDA DIVISION -GRUPO A-

16°J0RNADA
Area de Bricolage, 88 - Cajapalencia. 104.
C.B. San Rosendo. 90 - Atlética Avilesina Aidi. 83.
Estudiantes Calfensa. 76 - Bosco Conservas Carballo. 97.
Cerveza Skol - Prodiecu Arenas. Aplazado.
Trébol Grupo Covadonga. 94 - Calansanz López Pablo. 62.
Santiago C.B.. 68 - Queso Riespri. 67.

SEGUNDA DIVISION FEMENINA

J. G. P. F. C. Ptos.

Cerveza Skol..... 15 14 1 1398 1016 29
Trébol G. Covadonga 16 12 4 1392 1168 28
Cajapalencia........ 16 12 4 1294 1196 28
Bosco C. Carballo 16 10 6 1395 1324 26
AL Avilesina Aidi. .. 16 8 8 1297 1328 24
Estudiantes Calfensa 16 8 8 1232 1310 24
Calasanz L. Pablo 16 6 10 1341 1390 22
Santiago C.B......... 16 6 10 1176 1209 22
C.B. San Rosendo 16 6 10 1224 1339 22
Queso Riespri.... 16 5 11 1222 1381 21
Prodiecu Arenas 15 5 10 1146 1297 20
Area de Bricolage... 16 3 13 1297 1456 19

10’ JORNADA
Amor de Dios Revoltosa. 57 - C.D. Universitario. 68.
C.B. Burgos. 35 - Cafedoce E.G.B.. 55.
Fiat León. 100 - C.B. Hichu. 48

CLASIFICACION

J. 5; P. F. Ptos.

Cafedoce E.G.B.. . . 10 10 0 672 465 20
C.B. Burgos.......... 10 7 3 612 588 17
Fiat León.............. 10 6 4 705 566 16
C.D. Universitario 10 5 5 634 570 15
Amor de Dios Re-
voltosa.................. 10 2 8 575 655 12
C.B. Hichu 10 0 10 437 791 10

Play-off de ascenso; Eliminatorias a doble partido {1 y 8 de 
marzo): C.D. Universitario - Cafedoce E.G.B.

Fiat-León - C.B. Burgos.
Los dos vencedores se disputarán el campeonato y los do» 

perdedores el tercer y cuarto puesto, los días 15 y 22 de marzo, 
también a dos partidos.

Por su parte. Amor de Dios Revoltosa y C.B. Hichu se 
enfrentarán para dirimir el quinto y sexto puesto, a doble partido 
los días 1 y 8 de marzo.

TERCERA DIVISION —GRUPO il

ls» JORNADA

A. D. Sarabris. 79 - J.P.M. Montevegas. 68.
C.D. Universitario. 105 - C.B. Soria. 51.
Diocesano Seat - Avila. 89 - Cetipsa Cantalejo, 97
Descansaron: Europol C.B.S. y C.B.A. Avilacta.

J. G. P. F. C.' Ptos.

C.D. Universitario 14 10 4 1184 1004 24
Cetipsa Cantalejo. 14 10 4 1348 1196 24
C.B.A. Avilacta 14 7 7 1223 1231 21
J.P.M. Montevegas 14 7 7 1197 1187 21
Europol C.B.S........ 14 7 7 1039 1092 21
Diocesano Seat Av. 14 6 8 1187 1301 20
C.B. Soria.............. 13 6 7 1118 1141 19
A.D. Sarabris........ 13 2 11 904 1048 15

1 TENIS |

Becker formará parte del 
equipo RFA contra España
Bonn. Efe.

La Federación Alemana de 
Tenis (DTB) dio a conocer ayer 
el equipo germano que se en
frentará a España en Copa Da
vis, del 13 al 15 de marzo en 
Barcelona, y del que forma par
te la estrella alemana Boris 
Becker.

En entrenador de la “DTB”, 
Niki Pilic, seleccionó, además 
de Boris Becker, a los tenistas 
Erie Jelen, Damir Keretic y Mi
chael Westphal que compon
drán el conjunto germano con
tra España.
Pilic dijo que tras el triunfo de 
Becker en el torneo de Indian

Wells y especialmente el buen 
resultado que obtuvo la pareja 
Becker/Jelen en el partido de 
dobles, se “siente muy opti
mista respecto de los encuen
tros en Barcelona”.

Becker, Keretic y Westphal 
están actualmente en Florida 
(EE.UU) disputando el Grand 
Prix de Key Biscayne, mientras 
que Jelen no participa en ese 
torneo y se está preparando 
para la Copa Davis.

Alemania Federal y España 
se han enfrentado en diez oca
siones en Copa Davis. Ocho 
veces ganaron los germanos y
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Por seguir criterios de adjudicación autonómicos

Cinco mil médicos impidieron la 
adjudicación de plazas MIR
Madrid. Efe. 

Más de cinco mil médicos, 
estudiantes, de plantilla, inter
nos y residentes impidieron ayer 
tarde la adjudicación de las pla
zas de especialistas, además de 
haber creado un conflicto asis
tencial en la mayoría de los hos
pitales docentes.

A las tres de la tarde, unos 
cinco mil médicos acudieron al 
centro Ramón y Cajal de Madrid 
y bloquearon el vestíbulo del 
hospital, impidiendo la consti
tución de la mesa ministerial que 
se disponía la adjudicación de 
las plazas.

Benegas y Garaicoechea retiraron 
sus candidaturas a lehendakari
Vitoria. Efe.

El secretario general de los 
socialistas vascos, José María 
Benegas, y el líder de Eusko 
Alkartasuna, Carlos Garaikoetxea 
han retirado su candidatura a 
lehendakari, tras el acuerdo al
canzado entre el PNV y el PSE- 
PSOE para formar gobierno en el 
País Vasco.

La Mesa del Parlamento Vasco 
tramitó ambas renuncias, por lo 
que los dos únicos candidatos 
que defenderán el próximo jue
ves su programa de gobierno en 
el Pleno de designación de le
hendakari son el nacionalista 
del PNV, José Antonio Ardanza, y 
el presunto miembro de ETA y 
parlamentario de Herri Batasu
na, Juan Carlos Yoldi.

Tanto Eusko Alkartasuna co
mo Euskadikó Ezkerra anuncia
ron que retiran an la candidatura 
de Garaikoetxea en el caso de 
que se presentase alguna otra 
con mayor respaldo que la suya, 
como es la de Ardanza que cuen
ta con el apoyo de 36 parlamen
tarios, once más que la del ex
lehendakari.

Benegas manifestó el pasado 
día 20 su disposición a ceder la 
presidencia del Gobierno Vasco 
al candidato del PNV, en el caso 
de llegar a un acuerdo con este

UGT rechaza movilizaciones 
junto a CC.OO.

La protesta de los Mir está 
motivada, según explicaron re
presentantes de la Coordinadora 
en rueda de prensa, por su dis
conformidad por la adjudicación 
de plazas docentes en los hospi
tales españoles, qué en este, año 
ha seguido criterios de distribu
ción autonómico.

Los afectados alegan que se 
les limita la libre elección de 
plazas y se les obliga a escoger 
en hospitales peor dotádos y de 
menor nivel docente.

También explican que no se 
valoran estas plazas desde un 
punto de vista docente sino dan
do prioridad a las necesidades 

último partido para formar Go
bierno y siempre y cuando la 
vicepresidencia de éste corres
pondiera a un socialista y el 
reparto de carteras fuera equita
tivo, condiciones que se han 
visto cumplidas en el acuerdo 
alcanzado entre el PNV y el PSE- 
PSOE.

El candidato de HB, Juan Car
los Yoldi será, con toda probabi
lidad, el primero que defienda su 
programa de gobierno en la se
sión plenaria del jueves ya que, 
según explicó ayer el portavoz de 
la Mesa de la Cámara, Francisco 
Ormazábal, lo habitual es que el 
primero de los candidatos que 
exponga su programa sea aquel 
que cuenta con menor respaldo 
parlamentario.

El portavoz de la Mesa señaló, 
asimismo, que ésta no había re
cibido petición alguna de Herri 
Batasuna para que Juan Carlos 
Yoldi fuera trasladado con 24 
horas de antelación a la celebra
ción del Pleno a Vitoria para 
preparar su discurso.

El abogado de Yoldi, Iñigo 
Iruin, comentó a Efe que pedirán 
el aplazamiento del Pleno de 
designación de lehendakari en el 
caso de que su cliente no fuera 
trasladado a Vitoria con 24 horas 
de antelación al Pleno.

asistenciales.
“Defendemos el sistema ante

rior porque representa un nivel 
de calidad demostrado en los 
años en los que se vienen apli
cando”, dijo a Efe un represente 
de la Coordinadora.

Esta Coordinadora dice repre
sentar a un 90 por ciento de los 
1.800 aspirantes a la adjudica
ción de las plazas MIR

Estos médicos contaron ayer 
con el apoyo de los internos y 
residentes de los hospitales do
centes de Madrid y Barcelona y 
de unas 10 provincias, que se 
declararon en huelga indefinida.

Ha muerto 
“Chus” Viana, 
secretario 
general del CDS
Madrid. Efe.

Jesús María Viana Santa
cruz, ha fallecido repentina
mente esta madrugada en Ma
drid a consecuencia de un 
derrame cerebral. Intimo co
laborador y amigo de Adolfo 
Suárez, era actualmente se
cretario general del Centro 
Democrático y Social y dipu
tado del Parlamento vasco, 
así como gerente de empresa.

Nació en Vitoria (Alava), el 
6 de julio de 1942. Era licen
ciado en Derecho y titulado 
mercantil y trabajó en la ge
rencia de diversas empresas 
vitorianas. En 1976 fue elegi
do presidente del Consejo de 
Empresarios y vicepresidente 
de la Cámara de Comercio e 
Industria de Alava.

Desde joven participó en la 
política. A los 25 años fue 
alcalde del barrio vitoriano 
de Arana, cargo del que dimi
tió por no estar conforme con 
la política municipal de ba
rrios.

Años después, tras las pri
meras elecciones democráti
cas del 15 de junio de 1977, 
fue elegido diputado de UCD 
por la provincia de Alava.

En las Cortes Constituyen
tes presidió la comisión de 
Hacienda y fue vicepresiden
te de su grupo parlamentario.

Acuerdo RTVE-Iglesia para seguimiento de programas 

Constituido el nuevo Comité
Ejecutivo de la Conferencia 
Episcopal
Madrid. Efe.

Los obispos españoles eligie
ron ayer tarde, tras las votacio
nes de por la mañana para presi
dente y vicepresidente del Epis
copado, a los vocales que inte
grarán el Comité Ejecutivo de la 
Conferencia Episcopal.

El Comité Ejecutivo, elegido 
por tres años, excepto el secreta
rio general, que lo es por cinco, 
quedó constituido por los si
guientes obispos:

Presidente: Angel Suquía, car
denal de Madrid; vicepresidente: 
Elías Yanes, arzobispo de Zara
goza, secretario general: Fernan
do Sebastián (obispo liberado de 
diócesis).

Vocales: Gabino Díaz Merchán 
(anterior presidente), arzobispo 
de Oviedo (61 votos): Ramón To
rrella, arzobispo de Tarragona 
(40 votos); José María Setién, 
obispo de San Sebastián (43 vo
tos) y Miguel Roca, arzobispo de 
Valencia (39 votos).

ACUERDO TVE-IGLESIA PARA 
CREAR UNA COMISION DE 
SEGUIMIENTO DE PROGRAMAS 
RELIGIOSOS

Por otra parte, la dirección de 
TVE y la Comisión Episcopal de 
Medios de Comunicación Social 
han firmado un acuerdo de crea
ción de una comisión TVE-Igle- 
sia para el seguimiento de pro
gramas religiosos de carácter ins
titucional católico, según infor
maron fuentes de TVE.

El acuerdo fue firmado ayer, 
martes, por Jesús Martín, direc
tor de TVE, y el obispo de Bada
joz, Antonio Monterio, como pre
sidente de la Comisión Episco
pal de Medios de Comunicación 
Social.

Formarán esta comisión mix
ta, que se encargará de asesorar 
dichos programas, por parte de 
TVE Luis Abellán subdirector de 
programas e Iñigo Yrizar, jefe de 
programas de divulgación

Por parte de la Comisión Epis
copal de Medios de Comunica
ción Social participarán Joaquín 
Luis Ortega y José Luis Gago. 
María Jesús Jarque actuará de 
secretaria coordinadora.

La comisión que se reunirá 
una vez al mes, tendrá entre sus 
atribuciones el mantener abierta 
la relación del Ente Público y la 
Comisión Episcopal sobre asun
tos que pueden precisar la cola
boración de ambas entidades.

También estará encargada de 
garantizar la identidad confesio
nal y la adecuada calidad técnica 
de dichos programas, actuando 
como instancia autorizada sobre 
los mismos y asegura la debida 
coordinación entre los diversos 
programas católicos institucio
nales, manteniendo relación per
manente con sus directores.

En relación con otros progra
mas, TVE podrá solicitar y la 
comisión proporcionar la infor
mación que cada caso precise 
sobre materias propias de la doc
trina o posiciones de la iglesia 
católica, según el acuerdo fir
mado.

Madrid. Efe.

El secretario general de UGT, 
Nicolás Redondo, envió una car
ta al máximo dirigente de CC.OO., 
Marcelino Camacho, en la que 
explica que no es oportuno que 
la central socialista participe en 
las movilizaciones del 12 de 
marzo.

Marcelino Camacho envió ha
ce unos días cartas a los princi
pales dirigentes sindicales espa- 

- ñoles recomendándoles la pre
sencia unitaria de las centrales 
en los actos convocados por 
CC.OO. en las principales capita
les españolas para promover in
crementos salariales por encima 
del 5 por ciento.

La iiúciativa de CC.OO. sólo ha 
sido secundada por CNT, mien
tras que USO y UGT se han 
negado a respaldar estas acciones 

La carta de respuesta de Re
dondo, justifica su decisión en 
base a que tales acciones “care
cen de objetivos precisos y con
cretos”.

“Desde la estricta lógica sin
dical —prosigue la misiva del 
líder ugetista— no tiene un sen
tido positivo entre los trabaja
dores que salgamos a la calle en 
un momento en el que todas 
nuestras fuerzas están centradas 
en la negociación de los conve
nios actuales”.

Redondo destaca el compro
miso de UGT en la defensa de los 
intereses de los trabajadores, pe
ro matiza a Camacho que "esta 
convocatoria tal como la habéis 
planteado impone un grave ries
go de tensionamientos innece
sarios de la vida social que difi
culta la negociación y el enten
dimiento, sin que esté claro cuá
les son los logros concretos a 
obtener”.

Sin embargo, la carta de Re
dondo no descarta medidas de 
presión de producirse una “ce
rrazón de los empresarios”, por 
lo que a lo largo de la negocia
ción no faltarán ocasiones “en 
las que podamos coincidir a la 
hora de exigir mejores salarios y 
condiciones de trabajo”.

Murieron 22 combatientes de “Hizbolá’’

Estalla la violencia entre sirios 
y chiitas pro-iraníes
Beirut Efe. 

Al menos veintidós integristas 
chiitas murieron en el primer 
incidente grave registrado en Bei
rut desde la entrada de soldados 
sirios, y los representantes de 
Damasco y los fundamentalistas 
de “Hizbolá” se culpan mutua- 
mente del hecho.

La violencia surgió en la tarde 
del martes cuando los sirios se 
desplegaron por el barrio de Bas
ta de Beirut-Oeste, controlado 
por “Hizbolá” (Partido de Dios), 
en una operación que de ante
mano se suponía rodeada de 
riesgos.

Ya en enero pasado, varios 
soldados sirios resultaron heri
dos, y al menos cinco vehículoá 

militares destruidos, cuando com
batientes de“Hizbolá” embosca
ron en Basta una de las patrullas 
sirias que desde julio del año 
pasado venían apoyando a las 
tropas regulares y a la policía 
libanesa en- las tareas de vigilan
cia en el sector musulmán de la 
capital.

Representantes militares de 
Damasco afirmaron anoche que 
una de sus patrullas fue atacada 
durante el despliegue en Basta y 
que respondió abriendo fuego 
sobre los atacantes.

Fuentes hospitalarias infor
maron de que veintitrés hombres 
fueron llevados a un hospital 
beirutí, de los que veintidós lle
garon ya cadáveres y el último en 
estado muy crítico.

Hizbolá, por su parte, acusó a 
los sirios de haber organizado 
una auténtica matanza durante 
la ocupación de la sede principal 
de la milicia integrista, el cuartel 
de Fathallá de Basta.

Según Tos fundamentalistas, 
milicianos desalojados del cuar
tel se refugiaron en el portal de 
una casa vecina, perseguidos por 
soldados sirios que disparaban 
indiscriminadamente Contra los 
huidos.

Los integristas, que amenazan 
con represalias, han convocado 
para el jueves funerales masivos 
por las víctimas en los barrios 
chiitas del sur de Beirut, aún no 
controladas por las fuerzas de 
Damasco.
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Felipe anunció la television privada en marzo

Duros ataques de la oposición 
al Gobierno socialista
Madrid. Agencias.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, mostró ayer su 
óptimismo sobre la situación de 
la economía española y defen
dió la necesidad de conseguir 
una concertación social con un 
incremento salarial en torno al 
cinco por ciento.

González centró la primera 
hora de su intervención en el 
Debate sobre el Estado de la 
Nación en analizar la situación 
económica española que, según 
dijo es “bastante saludable”, y 
en lo que denominó la “crisis de 
ftincionamiento del parlamento”.

Reiteró que “cree convenien
te y desea que la concertación 
social se haga y continúe en este 
país”, y aseguró que España ha 
superado con éxito el primer 
año de su incorporación a la 
Comunidad Económica Europea.

El presidente subrayó que la 
economía española mantiene el 
ritmo de recuperación iniciado 
en 1985, y subrayó la necesidad 
de mantener una política de 
moderación salarial en 1987, a 
pesar de la ausencia de concer
tación

Las palabras del presidente 
del Gobierno suponen un claro 
respaldo al Ministro de Econo
mía y Hacienda, que en los últi
mos días ha sido fuertemente

Adolfo Suárez Ic devolvió antiguos
consejos. EFE 

criticado por algunos dirigentes 
sindicales y compañeros de par
tido por defender incrementos 
salariales en torno al cinco pór 
ciento.

La orientación de la política 
económica para disminuir la in- 
ñación, diio“ha sido acertada”,y 
el objetivo del cinco por ciento 
para 1987 “es perfectamente al
canzable”, como lo demuestra la 
tasa de aumento del índice de 
precios al consumo (IPC) en ene
ro (0,7 por ciento).

Defendió la necesidad de mo
deración de los salarios para la 
consecución de los objetivos de 
esta política, dirigida básica
mente a la creación de empleo y 
recuperación de la competitivi
dad perdida frente a la CEE. 
Felipe González subrayó la ne
cesidad de mantener la recupe
ración alcanzada en 1986.

IÀ OPOSICION CAUFICA DE 
ABURRIDO EL DISCURSO

Los líderes de los grupos par
lamentarios coincidieron en ca
lificar de “aburrido y largo” el 
discurso del presidente del Go
bierno, Felipe González, en el 
debate del Estado de la Nación.

Ni Arturo García Tizón, que 
replicó a continuación a Felipe

Felipe González, acorralado por la
oposición. EFE

González, ni Antonio Hernández 
Mancha, actual presidente de 
Alianza Popular, quisieron hacer 
ninguna declaración en los pa
sillos del Congreso.

Quien sí lo hizo fue el funda
dor de AP, Manuel Fraga, que, 
además de calificar de“aburrido 
e insincero el discurso de Gon
zález”, ironizó sobre “lo que le 
habrá parecido a Nicolás Redon
do” la defensa que el presidente 
del Gobierno hizo de la concer
tación social con un incremento 
salarial para 1987 del cinco por 
ciento.

Redondo, también en los pa
sillos, insistió en que, pese a las 
palabras de González, su opinión 
es que el incremento salarial 
para 1987 “debe ser de un siete 
por ciento”.

“Es conveniente restablecer un 
diálogo social bastante maltre
cho —dijo Redondo—, empresa
rios y Gobierno deberán ponerse 
de acuerdo para atender las de
mandas sociales de los trabaja
dores”.

El presidente del CDS, Adolfo 
Suárez, dijo que el discurso del 
presidente “es de buenas inten
ciones, pero nada más”, al que 
faltaba “concretar más los pro
yectos”.

Miguel Roca, de Minoría Cata
lana, calificó el discurso de Gon
zález de “aburrido, confuso, te
dioso y victimista”, con“un tono 
alejado de los problemas más 
vivos de los ciudadanos”.

En su opinión, el discurso“es 
victimista porque González da a 
enteder que las cosas que ocu
rren son culpa del reglamento de 
la cámara, de los sindicatos, de 
los estudiantes y de la gente que 
no sabe valorar lo que el Gobier
no hace”.

Roca insistió en que el discur
so le ha defraudado y dijo que 
Felipe González podía haber 
anunciado, al menos, el proyecto 
de ley de la televisión privada.

DEBATE ENTRE FELIPE 
GONZALEZ Y SUAREZ

La segunda intervención del 
presidente del CDS, Adolfo Suá
rez, estuvo llena de ironía y con
tribuyó a disipar las tensiones 
producidas en el diálogo entre el 
presidente del Gobierno y el por
tavoz popular. García Tizón.

Suárez hizo un paralelismo 
entre los gobiernos que él presi
dió y los encabezados por Felipe 
González. Suárez recomendó a 
González que no se moleste por 
las críticas de prepotencia y au
tosuficiencia con las que se cali
fica, en ocasiones, la labor del 
Gobierno socialista

Como Felipe González había

manifestado que su Gobierno 
había instaurado la figura del 
defensor del Pueblo, Suárez ma
nifestó que “hasta que yo no 
formé Gobierno no comenzaron 
las libertades en España”.

El presidente del CDS añadió 
que él se había sentido “orgullo
so” de sus aciertos durante su 
Gobierno y responsable de sus 
fracasos. Ni los éxitos me han 
envanecido ni los fracasos me 
deprimen. A usted los aciertos le 
envanecen mucho y los fracasos 
no los asume con facilidad”.

Felipe González replicó a Suá
rez señalando que él no había 
limitado a ningún tema el debate 
sobre el estado de la Nación y que 
cada portavoz era muy libre de 
plantear el tema que estimara 
conveniente. Puntualizó que su 
matización se limitaba a consta
tar lo difícil que es un debate con 
trece representantes que, con
trariamente a lo que había mani
festado García Tizón, no presen
taban un planteamiento unáni
me, sino que había matizaciones.

Finalrnente y entre otras co
sas, el presidente del Gobierno, 
en su contestación a los porta
voces parlamentarios de la opo
sición, García Tizón (AP), Adolfo 
Suárez (CDS) y Miguel Roca (Mi
noría Catalana), anunció que en 
el próximo mes de marzo “trae
remos al Parlamento la ley de 
televisión privada”. También afir
mó que España no está relacio
nada con el “Irangate", y que 
entre el período 82-86, las expor
taciones de armas españolas al 
extranjero disminuyeron a la mi
tad de la época anterior: “y aho
ra se hace con más rigor que se 
hacía antes”.

Felipe González culpó a la 
oposición de haber creado un 
sistema parlamentario en el que 
hay trece portavoces cuando eso 
no ha sido lo que han votado los 
ciudadanos.

A García Tizón le recordó que 
nuestras exportaciones agroali
mentarias con la CEE no han 
tenido déficit y que el comercio 
en esta materia ha funcionado 
bien. Afirmó que no ha hecho 
triunfalismo en el terreno eco
nómico sino simplemente repe
tir lo que dicen de nuestra eco
nomía organismos tan serios co
mo el Fondo Monetario Interna
cional o la OCDE.

A Adolfo Suárez le dijo que de 
cada tres contactos internacio
nales que tenía con responsa
bles internacionales dos de ellos 
eran occidentales: “el Gobierno 
va a cumplir el contenido del 
referéndum sobre la OTAN”.

García Tizón vio al Gobierno "agobiado".
EFE

Suárez devolvió
Lid. Carlos Velázquez.

El presidente del CDS, Adol
fo Suárez, le devolvió desde la 
tribuna, al presidente del Go
bierno, el consejo que éste le 
dio hace años, cuando la situa
ción era a la inversa y Suárez 
estaba en el poder: "abandone 
la Moncloa y salga a ver cómo 
está la calle”. Con este consejo 
devuelto, el líder del CDS quiso 
significar el alejamiento del 
partido en el Gobierno de la 
realidad de los españoles: "no 
parece sino que ustedes, en 
lugar de superar las dificulta
des se dedicasen únicamente a 
acoplarse a ellas".

Suárez manifestó que se ale
graba de algunos triunfos con
seguidos por el Gobierno, pero, 
a pesar de ello, manifestó su 
derecho a ejercer la libertad de 
expresar lo que piensa de la 
situación, sin que pueda dedu
cirse de ello que su grupo par
lamentario está a la expectati
va de los fracasos del Gobierno.

“Son múltiples los problemas 
de convivencia entre los espa
ñoles que no han mejorado 
con el Gobierno socialista", se
ñaló Suárez, quien criticó del 
Gobierno que “confunden sus 
intereses con los de la Nación”. 
Suárez dio a entender que des
de el Gobierno se estaba pro
vocando una sensación de su
misión entre los ciudadanos 
aprovechando las tradicionales 
carencias culturales y sociales.

Abordando la política Eco
nómica, reconoció los éxitos 
gubernamentales en materia de 
inflación y balanza de pagos, 
pero añadió que se habían pro-

Agobio socialista,
Lid. Charo Nogueira.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Arturo García Tizón, hizo 
una crítica de la actuación del 
Gobierno encabezado por Feli
pe González. Denunció la“sen- 
sación de agobio socialista” en 
el Estado y la Sociedad y asegu
ró que el ejecutivo socialista 
“tiene complejos” para culmi
nar la política económica libe
ralizadora emprendida. García 
Tizón hizo su debut como por
tavoz con un tono bastante 
tranquilo y acabó ofreciendo la 
colaboración del Grupo Popu
lar para sacar al país de la crisis.

Al iniciarse la sesión, el por
tavoz de Izquierda Unida, Ra
món Tamames, solicitó que in
terviniera en primer lugar el. 
grupo mixto. El presidente delà 
Cámara, Félix Pons, no aceptó 
esta petición y concedió la 
palabra al portavoz del Grupo 
Popular, Arturo García Tizón.

García Tizón aseguró, en pri
mer lugar, que “hay una sensa
ción de crisis” en el propio 
Gobierno y en el PSOE. Aposti
lló irónicamente que tal vez 
sólo se trate de “una campaña 
desatada por los medios de 
comunicación”. Añadió que al 
escuchar a Felipe González le
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el mejor medio para que 
Vd. anuncie sus productos

antiguos consejos
ducido a costa de un altísimo 
coste social, que se ha traduci
do en un recrudecimiento de la 
pobreza en las ciudades, en un 
mayor distanciamiento entre 
regiones ricas y pobres y esca
sa competitividad, aunque ma
tizó que no se debía exclusi
vamente a los incrementos sa
lariales, que siguen siendo más 
bajos, que los de Europa.

Suárez abogó por un papel 
impulsor del sector público en 
la economía, especialmente en 
las primeras etapas de la re
conversión. Respecto a las re
percusiones del ingreso en la 
CEE vaticinó un mayor incre
mento en el deterioro de la 
balanza comercial y sugirió al 
Gobierno la conveniencia de 
renegociar algunas condiciones 
de integración

Suárez denunció que se han 
cometido muchos errores en la 
reforma de la Administración 
Pública, mencionando, entre 
otros ejemplos, la arbitrariedad 
de las retribuciones y que “to
do haya quedado bajo el capí
tulo de libre designación. Aña
dió que se estaba produciendo 
una desprofesionalización den
tro de la función pública, y 
recomendó a González que hi
ciera más caso a los informes 
del defensor del pueblo, en los 
que se constata que el mayor 
número de quejas se plantean 
en torno a la Administración de 
Justicia, Sanidad, y otras áreas 
administrativas. Recordó que 
la vía contencioso-administra
tiva es muy lenta y que la 
Justicia, en cuanto a servicio 
público, no funciona.

para García Tizón
había surgido la duda de si el 
presidente exponía proyectos 
o respondía al secretario gene
ral de UGT, Nicolás Redondo, o 
a algún medio de información.

Tras asegurar que “la demo
cracia goza de buena salud” y 
que “no existen riesgos de evo
lución”, se refirió a dos proble
mas principales: la falta de 
dialéctica entre Gobierno y la 
oposición y la tensión perma
nente con las comunidades au
tónomas. Aseguró que “el Go
bierno socialista ha hecho que 
España pierda la esperanza en 
su futuro”.

Señaló que ante la opinión 
pública sólo existe el Gobierno 
y no la oposición, porque el 
primero ejerce “un control ab
soluto y monolítico” que impi
de la difusión de otras alterna
tivas. Denunció “el enchufe, la 
dedocracia y el amiguismo” pa
ta añadir, a continuación, que 
“se ha producido una sensa
ción de agobio socialista en el 
Estado^y la Sociedad”.

Se refirió al caso de Televi
sión Española. Además de de
nunciar la situación de mono
polio, destacó la politización 
del ente, enmarcada dentro de 
“la politización de todas las 
instituciones del Estado”.
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ALQUILERES
— Piso céntrico, amplio, muy so
leado, todo exterior, gran terraza 
y plaza de garaje. Tlf, 22 42 45.

— Se alquila piso, calefacción 
central, garaje, trastero. Teléfono 
22 97 92. (Tardes).

— Se alquilan viviendas, aparta
mentos, y locales comerciales, 
zona San Juan de la Cruz y P.° de 
San Roque. INFORMACION: San 
Juan de la Cruz, 20. Local co
mercial

— Se alquila piso. Calefacción 
central. Telf. 22 7 2 90. Tardes.

— Se alquilan locales. Avenida 
Portugal. Llamar de 8 a 10 noche. 
Teléfono 22 08 51.

— Se alquila local para BAR en 
Capitán Peñas. Telf. 22 08 51.

— Se alquila local. Capitán Pe
ñas. Telf. 22 08 51.

— SE ALQUILA en sitio céntrico 
nave diáfana de 300 m2, con pa
tio de 600 m2, con entrada de ca
miones. Razón teléfono 21 29 31.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES TAPIA
USADOS Y NUEVOS

C/ Segovia n® 24 
(Detrás Clínica “Santa Teresa”)
RENAULT-7

HORIZON DIESEL
R-5 G. T. L.
SEAT SPORT. 1200 
128 SPORT. 1200 
FORD-ESCORT-LASER 5 vel. 
FORD FIESTA último mod.
SIMCA 1200
PEUGEOT 505 DIESEL 
MERCEDES 230 antiguo, im

pecable.
ALFA ROMEO G.T.V. 2.5

Revisados. A toda prueba. Fa
cilidades hasta 60 meses. Mí
nima entrada.

—OCASION. Se vende Renault 
20. Motor Avila, S.A., Avda 18 de 
Julio, 44.

—Vendo Renault-12 S. Teléfono 
22 46 H.

— Se vende Simca 1.200 especial. 
Telefono: 21-38-59.

HIPOTECAS
—Gestionamos instantáneamen
te primera y segundas. Hasta 10 
años. Toda España Cancelamos 
embargos. Tlfs. (91) 246-64-94, 
246-22-62, 256-02-06. C/ Alcalá, 
196 Madrid.

OFERTAS

ELECTRONICA 
AVILA

TV COLOR - VIDEO 
SANYO - SONY - ITT
NATIONAL PANASONIC

Avda. José Antonio. 15
Teléfono: 22 33 33 ÁVILA

PISOS VENTA
—Vendo piso, frente Parador 
de Turismo, 3 dormitorios, 
plaza garaje. POMAR. Te
léfono 22 50 35.

—Vendo pisos, 4 y 5 dormito
rios, garaje y trastero. Paseo 
de San Roque. POMAR. Te
léfono 22 50 35.

—Vendo piso, 4 dormitorios. 
Calle Arévalo. POMAR. 
Teléfono 22 50 35.

—Vendo piso, 3 dormitorios, 
C/ Candil. POMAR. Telé
fono 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIE
DAD INMOBILIARIA PO
MAR. San Juan de la 
Cruz, 20 3°-3. Teléfono 
22 50 35.

—Venta de piso. Telf. 22 02 82.

PERDIDAS
—Extraviada potrilla de 10 me
ses. pelo rojo, con crin clara 
Zona Nava de Arévalo a San 
Pedro del Arroyo. Tlf. 30 14 25 de 
Viñaderos.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar. Imprescindible referencias. 
Teléf.: 22-43-08.

—Se necesita empleada de ho
gar, interna. Telf. 22 38 81. Lla
mar tardes.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 pts. diarias. Es
cribir a INICO, apartado 1.209, 
San Sebastián.

TRASPASOS
—Traspaso local, 180 m2. Avda 
Madrid, 44. Avila (12 a 2).

— Se traspasa local por no poder 
atender. Totalmente instalado, 
ideal para alimentación, frutería 
o cualquier otra actividad. “BUE
NAS CONDICIONES”. C/ Virgen 
de la Portería. Llamar de 8 a 10 
noche: Tlf. 21 13 92.

—Traspaso local, Dr. J. Galán 
n.° 43, esquina (J. G. Poder). 
22 56 99.

VARIOS

THOMSaM
TV-VIDEO-HIFI 

SERVICIO TECNICO OFICIAL

ELADIO VALLEJO
C/ Padre Victoriano, 11 
Teléfono 22 36 70 
05005 AVILA.

—Agencia Matrimonial “Naza
reth” seriedad. Rapidez. Econo
mía. Clientes toda España y ex
tranjero. Peligros, 11 Madrid 91- 
231 65 58.

VENTAS

—Vendo alfalfa de Aragón, pul
pa de remolacha. Pedro Rodrí
guez. Teléfono (91) 402 93 34, 
411 35 66. Madrid.

—Vendo tractor Ebro-160. Remol
que repartidor J - F 5.000 kilos. 
Picadora forraje. Molino pienso 
al tractor. Tlf. 38 64 64.

—VENTAS de viviendas y loca
les comerciales. INFORMACION: 
San Juan de la Cruz, 20. (Local 
comercial).

—Vendo local ideal para horno 
de asar y restaurante, o para 
cualquier otro negocio a 7 Kms. 
de Valladolid, en Carretera Ma
drid. Informes Tlf. (983) 54 00 74.

Avila, hacia el infinito...
Algo tiene Avila que le hace aspirar a lo infinito. ¿Es el paisaje, 

como decía Taine, es la raza, como decía Ranke, o es un espectro 
misterioso que influye en el subconsciente? El paisaje, verda
deramente, es privilegiado. Un valle terso y unas montañas con 
mirada misteriosa. La raza, enérgica, altiva, tenaz, cuajada de 
virilidad y de ternura exquisita, como si en ella se diera un 
desdoblamiento entre el alma masculina y la fina línea femenina.

A lo largo del tiempo his
tórico europeo, Avila ha dado 
figuras verdaderamente inmor
tales. Y no nos referimos ahora 
a Santa Teresa y a San Juan de 
la Cruz —a quien se les da por 
descontado—, sino a toda una 
pléyade de escritores y de 
artistas. Algún secreto camina 
por Avila que no ha sido 
descubierto para poder ofre
cemos explicación a tanta mul
tiplicación de genios y de 
figuras ilustres. En el alma 
colectiva yace, en Avila, un 
intento de superación, una 
fuerza que, arrancando de lo 
telúrico, llega a la expresión del 
espíritu.

Y, ¿cómo se ha conseguido 
esto? No hay duda de que la 
sociedad abulense destaca las 
notas sobresalientes de la con
ducta humana de una mánera 
acuciante y hasta agresiva. La 
gente quiere distinguirse. Esto 
hace que, en el ánimo abulense, 
haya un espíritu de mejora, de 
superación, lo cual ha dado 
verdaderas figuras y, en el caso 
peyorativo, algunos tipos de 
altanería vacía. Este es el riesgo 
que se corre cuando un pueblo 
intenta superarse.

Pero, visto el resultado gene
ral, Avila puede estar orgullosa 
de sus gentes. Avila ha dado 
universalidad al carácter espa
ñol, y si no, repásense estos 
nombres: Santayana, Duperier, 
Sánchez Albornoz, López Aran
guren, por no citar alguno más 
que. verdaderamente, merece 
estar incluido en esta categoría 
de personalidades.

Y, ¿el pueblo abulense sabe 
calibrar los méritos de sus 
conciudadanos? Mucho nos 
tememos que el pragmatismo y 
el materialismo que hoy im
pera, hasta en Avila, haya ig
norado el calibre de sus intelec
tuales. Es necesario que en 
Avila se haga una historia 
moderna de sus figuras, para 
ver la diferencia entre lo que 
recibieron y lo que dieron. 
Tarea ésta encomendada a la 

juventud, que es la que puede 
descifrar los enigmas históri
cos que aletean en el alma de la 
tierra abulense.

Avila merece una antología 
de escritores contemporáneos. 
La Caja de Ahorros ya ha hecho 
un magnífico esfuerzo con el 
libro de Benito Hernández 
Alegre titulado “Avila en la 
literatura”. Pero convendría 
hacer una exploración de los 
textos filosóficos de los abu
lenses egregios para sacar unas 
consecuencias, que pudieran 
ser que la sociedad avileña, el 
paisaje, la historia, la raza... dan 
a este pueblo una singularidad 
prodigiosa.

Caminamos por Avila. El 
nocturno nos invade de me
lancolía. Están las estrellas 
relumbrantes e irisadas. Están 
los árboles esqueléticos en el 
invierno de su dormir. Está la 
luna como dando al hombre su 
misterio y como si su desnudez 
nos hiciera preguntamos a 
nosotros mismos por nuestros 
silencios. Está el hombre sólo, 
consciente de que quizá sea 
una migaja del universo. Pero 
este hombre reflexiona, ama a 
los suyos y se emociona con las 
palabras de sus hermanos.

Ahí, precisamente, es donde 
debe estar el tono coloquial 
por el cual encontremos en 
Avila una tierra de espiritua
lidad. Una tierra que acompaña 
al poeta, una tierra amante de 
las expresiones sublimes, una 
tierra emocionada al ver a sus 
hijos portadores de tantos em
blemas insignes. Avila la dura, 
la biennacida, lasque hace 
descansar a sus muertos en 
una mirada a valle y serranía. 
Avila, constante, hecha de una 
fibra acerada que transpira, al 
mismo tiempo, dulzura y son
risa. Avila, tus hijos han re
flejado la belleza de tu paisaje, 
la altura de tus neveros, la 
meditación de tu historia.

José Córdoba Trujillano

_ I L Hermandad de Donantes 
I_  _J de Sangre de la Seguridad 

LJ Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA

NO TE NIEGUES ESTE
DERECHO

ÜHAZTE DONANTE!!
LLAMA AL 22-60-50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

PASATIEMPOS YAYO

HORIZONTALES.—1: Preposición.—2: Río del Paraguay.-^3:
Arbol de las coníferas.—4: Antigua moneda romana. Escala mu
sical.—5: Insecto himenóptero. Letra griega.—6: Diáfana. Drama 
puesto en música.—7: Preposición. Cubierta interior de la flor 
completa.—8: Emprender con valor. Símbolo del masurio.—9: 
Larva de los lepidópteros.—10: Desluce.—11: Vocal

VERTICALES.—1: Número romano.—2: Cerveza inglesa.—3:
Ventilador portátil.—4: Hijo de Jacob. Debajo de.—5: Mes de los 
hebreos. Romance festivo.—6: Solidaridad. Hollejo de la uva.—7: 
Tubo de barro para la conducción de agua. Símbolo del galio.—8: 
Invocación hindú. Manzana.—9: Recurre.—1,0: Pasión que mueve 
a enojo.—11: Vocal.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Ley. Voz.—2: Idos. Misa.—3: Silos. Mover.—4: La. Aga. 
Eo.—5: Someros.—6: Lo. Ac.—7: Revocar.—8: Ba. Asa. Al— 
9; Soler. Simón.—10: Atoa. Rata.—II: Les. Seo.
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Este año se invertirán en él 51 millones de pesetas

El Pabellón Cubierto incluirá 
el Frontón
Quince millones para la luz del “Adolfo Suárez”
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Avila. L.M. Soto.
El pasado viernes y en el 

Pleno Municipal del Avun- 
tamiento de Avila, se apro
baron los presupuestos para 
el año 1987 y los cuales 
ascendieron a 617 millones 
de pesetas. De éstos, algo 
más de treinta y dos millo
nes irán a parar directamen
te al deporte.

Las instalaciones del futu
ro pabellón municipal cu
bierto, a construir en el anti
guo campo de fútbol de San 
Antonio (junto a la Estación 
de Autobuses) y el estadio 
municipal “Adolfo Suárez”, 
serán las que se lleven todo 
ese presupuesto.

PABELLON CON 
FRONTON

Como a buen seguro mu
chos de Vds. recordarán a 
comienzos del presente mes 
de febrero, el Ayuntamiento 
abulense y a través de un 
jurado calificador, se deci
dió el vencedor del concurso 
de ideas para la construc
ción de un polideportivo cu
bierto. Los arquitectos Juan 
José Dobleas y Alfonso 
González fueron los vence
dores con su anteproyecto 
presentado, el famoso y ca
riñosamente denominado el 
colorines”.

Ese anteproyecto reunía 
una sala polideportiva y un 
frontón cubierto. Tras mu
chas deliberaciones y viendo 
las pocas posibilidades eco
nómicas en ese momento, 
nuestro Ayuntamiento deci
dió tan sólo montar la sala 
polideportiva para una pri
mera fase y luego, en una 
segunda montar el frontón.

Días después y tras san
cionar en Comisión de Go
bierno esa decisión sobre el 
concurso de ideas, se pensó 
que por unos cuarenta mi
llones más de pesetas se 
podría montar el frontón 
que es tan necesario en nues
tra capital. Se aprobó ésto 
en una decisión muy válida 
de nuestros municipes, Avi
la contará en un futuro, 
esperemos no muy lejano, 
con un pabellón con frontón 
incluido.

Este año y en esta instala
ción se gastarán un total de 
51 millones de pesetas, a los

LUMBRERASSe reacondicionarán las inmediaciones al “Adolfo Suárez

La Ciudad Deportiva con su piscina 
del Ayuntamiento abulense

cubierta pueden pasar a manos
LUMBRERAS

cuales se sumarán 
más en subvención 
Junta de Castilla y

LA LUZ AL

treinta 
de la 
León.

“ADOLFO SUAREZ ’

Tras la inversión de algo 
más de los tres millones de 
pesetas que se realizó para 
colocar la iluminación del 
“Adolfo Suárez”, en este año 
y dentro de la segunda fase el 
Ayuntamiento abulense in
vertirá un total de 15 millo
nes de pesetas para levantar 
las torretas y focos de éstas.

También se tiene previsto • 
un capítulo de 2.500.000 de 
pesetas para reparación de 
pintura, en ese recinto de
portivo.

PISTAS 
POLIDEPORTIVAS

Días pasados les comen
tábamos la buena marcha en 
la construcción de la pista 
polideportiva situada en el 
barrio de “La Cacharra”. 
Actualmente las obras se 
encuentran paradas, aunque 
tan sólo queda por montar 
la capa superior de la can
cha. El mal tiempo y las 
lluvias han impedido con
sumar ésto, lógicamente no 
se puede tirar un dinero 
arriesgando a colocar un 
firme y que luego se venga 
abajo.

Por cierto y con relación a 
esa pista, decirles que es más 
que posible la colocación de 
cuatro farolas en las esqui
nas de la instalación, para 
así poder practicar el depor
te incluso por la noche aun

que sólo sea en época de 
primavera o verano,.

En cuanto a la otra pista a 
levantar por la zona sur de 
Avila, de momento no hay 
nada decidido en cuanto a 
su ubicación. Se piensa en 
colocaría en el Colegio Pú
blico de Santo Tomás aun
que parece que no tiene 
espacio suficiente.

DE CARA AL FUTURO
Para este año y con trans

ferencias que la Junta de 
Castilla y León hará de al
gunas de sus instalaciones 
deportivas, es muy posible y 
siempre y cuando éstas se 
realicen con unas condicio
nes asequibles, que el Ayun
tamiento abulense gestione 
la posibilidad de llevar él 
directamente el Polideporti
vo Territorial Avila (Ciudad 
Deportiva).

También está previsto y 
en un plazo corto, tratar de 
reacondicionar las inmedia
ciones del “Adolfo Suárez”. 
En épocas de lluvias o nie
ves, fas lagunas que allí se 
forman dificultan muchísi
mo la entrada al estadio. Se 
bajarán camiones de arcilla 
y se tratará de solucionar 
este problema para una tem
porada.

De cara a un futuro, el 
próximo año podría ser, nos 
consta la intención de asfal
tar aquellas explanadas ane
xas a los campos de fútbol e 
incluso, utilizar éstas como 
pistas deportivas cuando no 
sirvan para aparcamiento.

HORA DE CIERRE
Entre Jóvenes Agricultores y FUCA

Continúan Ias discrepancias sobre 
la protesta del sector lácteo
Avila. Redacción.

Jóvenes Agricultores-UFADE 
ha enviado una nota a nuestra 
Redacción en la que informa que 
es su deseo que exita unidad en 
el campo y posponen el debate 
sobre las Cámaras Agrarias y cual
quier otro punto de discrepancia 
entre las distintas organizacio
nes, para que la manifestación 
del próximo viernes día 27 “sea 
una acción, conjunta y fuerte 
para provocar la solución a los 
problemas más graves e inme
diatos”.

En este comunicado pide que 
todos los ganaderos vayan jun
tos desde el mercado de gana
dos, a las doce del mediodía del 
día 27.

Sin embargo, FUCA, la otra 
organización convocante, en otro 
comunicado, convoca a todos 
los campesinos de Avila a defen

Herido al chocar con su coche 
contra un muro en el Puente Adaja
Avila. Redaccióa

A la una de la madrugada de 
hoy, se ha producido un acci
dente de circulación en las in
mediaciones del puente sobre el 
río Adaja, en nuestra capital, co
mo consecuencia del cual ha 
resultado una persona con heri
das de pronóstico reservado.

El hecho sucedió cuando, el

Los diputados del CDS ausentes del hemiciclo

Se reanudó el debate en las Cortes 

con un recuerdo a “Chus” Viana
Madrid. Efe.

Con un recuerdo a Jesús Ma
ría Viana, secretario general del 
CDS fallecido esta mañana, se 
reanudó hoy el debate sobre el 
Estado de la Nación en el Con
greso de los Diputados.

El presidente del Congreso, 
Félix Pons, dijo hacerse eco del 
sentimiento que ha producido el 
fallecimiento y glosó la figura de 
Viana en cuanto político y como 
“hombre de inmensa humani
dad”.

Los diputados del CDS se en
contraban ausentes del hemici
clo; Agustín Rodríguez Sahagún, 
como portavoz del grupo parla
mentario, había solicitado pre
viamente al presidente del Con
greso que justificase esa ausen
cia en los primeros momentos 
del debate, ya que deseaban 

der su futuro, a partir de las once 
de la mañana del mismo viernes, 
desde el mercado de ganados 
hasta el Mercado Grande. En este 
comunicado denuncian que se 
hacen las cosas sin contar con 
los ganaderos y las organizacio
nes agrarias, y piden que se pa
ralice urgentemente el tema de 
las declaraciones para los cupos 
de leche.

Representantes de FUCA han 
dicho no conocer que Jóvenes 
Agricultores-UFADE estuvieran 
dispuestos a posponer los temas 
que impedían la unidad, mien
tras estos han señalado que ya lo 
habían manifestado en la última 
reunión que tuvieron con el di
rector provincial de Agricultura, 
Juan Andrés Feliu, que ha confir
mado este extremo y ha añadido 
que están pendientes de que 
exista una postura oficial de cara 
a las manifestaciones.

vehículo “Seat 124”, matrícula 
AV-3545-A, conducido por J.F.C. 
chocó frontalmente contra un 
muro.

Dicho conductor tuvo que ser 
trasladado en una ambulancia 
de la Cruz Roja al Hospital de la 
Seguridad Social “Nuestra Seño
ra de Sonsoles”, de nuestra ciu
dad, donde quedó ingresado.

acompañar al cadáver de Jesús 
María Viana.

El Debate sobre el Estado de la 
Nación, en cuya segunda sesión 
intervienen el representante del 
PNV, Iñaki Anasagasti y los re
presentantes del grupo mixto, se 
reanudó a las once y diez minu
tos de la mañana.

Después de Anasagasti inter
vinieron los portavoces del gru
po mixto de la cámara Oscar 
Alzaga del PDP, José Antonio 
Segurado del PL, Gerardo Igle
sias por Izquierda Unida.

También interviene Juan Ma
ría Bandrés (EE), HipólitO-Gómez 
de las Roces (PAI^, Ramón Iz
quierdo (Unión Valenciana), Luis 
Mardones (Agrupación Tinerfe
ña Independiente) y Senén Ber
nárdez (Coalición Galega),
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